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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Среди тех, кто был призван вывести 
Церковь из мрака папства к свету более 
совершенной и чистой веры, самое вы-
дающееся место занимает Мартин Лю-
тер. Ревностный, пламенный и предан-
ный, не знающий другого страха, кроме 
Божьего, не признающий иного осно-
вания для веры, кроме Священного Пи-
сания, Лютер был вестником для сво-
его времени, через кого Бог совершил 
великую работу по преобразованию 
Церкви и просвещению мира. 

Подобно первым вестникам еван-
гелия, Лютер вышел из бедноты. Свое 
раннее детство он провел в скром-
ном домике немецкого крестьянина. 
Отец-рудокоп тяжелым трудом добы-
вал средства на его обучение. Он хотел, 
чтобы сын получил образование и стал 
юристом, но Бог решил сделать из не-
го строителя великого храма, который 
созидался на протяжении целых столе-
тий. Трудности, лишения и суровая дис-
циплина были той школой, в которой 
Безграничная Мудрость приготовляла 
Лютера для главного дела его жизни. 

Отец Лютера был человеком реши-
тельным, прямым и честным; он обла-
дал очень твердым характером, отли-
чался живым и развитым умом. Он со-
хранял верность своему долгу, невзи-
рая на последствия. Здравый смысл 
побуждал его с недоверием смотреть 
на монахов. Он был крайне недоволен 
поступком Лютера, который без его со-
гласия поступил в монастырь, и про-
шло два года, прежде чем он прими-
рился со своим сыном, но и тогда его 
взгляды оставались прежними. 

Родители Лютера обращали осо-
бое внимание на воспитание и образо-
вание своих детей. Они старались на-
ставлять их в познании Бога и разви-
вать у них христианские добродетели. 
часто в присутствии сына отец молился 
о том, чтобы Мартин всегда помнил о 
Боге и служил распространению его ис-
тины. Эти родители использовали лю-
бую возможность для нравственного и 
умственного развития своих детей, на-
сколько это позволяла им тяжелая тру-
довая жизнь. В своей решительности и 

твердости они порой слишком усерд-
ствовали, но сам реформатор находил, 
что хотя родители иногда и ошибались, 
однако их воспитание заслуживало ско-
рее одобрения, нежели порицания. 

В школе, куда Лютер поступил очень 
рано, с ним обращались строго и иногда 
даже били. Бедность его родителей бы-
ла такова, что, отправившись учиться в 
другой город, он некоторое время вы-
нужден был зарабатывать себе на про-
питание пением, ходя от одной двери к 
другой, и часто голодал. господствую-
щие в то время мрачные суеверия, об-
леченные в форму религии, наполняли 
мальчика страхом. Он ложился спасть с 
тяжелым сердцем, с трепетом думая о 
мрачном будущем и испытывая посто-
янный страх при мысли о Боге, Которого 
представлял себе не добрым Небесным 
Отцом, а строгим, неумолимым судьей, 
жестоким тираном. 

Э. Уайт. Великая борьба, гл. 7
Продолжение на esd.adventist.org
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делегаты Полуго-
дичного совещания 
генеральной Кон-
ференции по пред-
ложению Избира-
тельного комите-
та гК проголосовали 
за избрание пасто-
ра Воронюка Оле-
га Вячеславовича на 
должность казна-
чея евро-Азиатского 
дивизиона.

Пастор Воронюк 
родился в 1978 го-
ду в г. харькове в ад-
вентистской семье. 
Принял крещение в 
сентябре 1994 г. На 
служение был при-
зван и рукоположен 
в качестве пресвите-
ра поместной церк-
ви в 1996 г. В сан па-
стора был рукополо-
жен в 2015 году.

С августа 2000 года 
по май 2021 года тру-
дился в Заокском ад-
вентистском универ-
ситете, совершая раз-
личные служения: в 
качестве преподава-
теля английского и не-

мецкого языков, заведующего кафедрой английского языка, про-
ректора по духовно-воспитательной работе, а затем проректора 
по административно-финансовым вопросам Университета.

избрание нового казначея
евро-азиатского дивизиона

С июня 2021 года до настоящего времени совершал слу-
жение заместителя казначея евро-Азиатского дивизиона.

После своего избрания на новую ответственную долж-
ность, пастор Воронюк отметил, что он намерен всемер-
но поддерживать развитие евангельского служения по всей 
территории дивизиона, особенно новую инициативу, на-
правленную на обучение пасторов и пресвитеров, чтобы мо-
тивировать членов церкви активнее вовлекаться в служение 
«Школы Библии», предлагая изучение Библии своим дру-
зьям, родственникам и коллегам.

Олег Вячеславович также подчеркнул, что он стремится 
сделать приоритетом в служении подрастающее поколение. 
«даже если придется экономить на других направлениях, я 
позабочусь о том, чтобы инициативы, нацеленные на служе-
ние молодежи, подросткам и детям были достаточно профи-
нансированы», — подчеркнул он. «дети и молодежь — это 
будущее церкви, и они должны это знать».

Особое внимание, по словам Олега Вячеславовича, он 
будет уделять пасторам и их семьям, которые соглашаются 
быть пасторами церкви и будут заниматься евангелизацией 
в отдаленных районах, таких как Сибирь и дальний Восток 
России. «Они должны почувствовать, насколько церковь це-
нит то, что они делают в этих суровых условиях, — отметил 
пастор Воронюк. — В этом нет ничего особенно нового или 
революционного, но нам всем надо быть уверенными, что 
мы вкладываем наши деньги туда, куда говорим».

Олег Вячеславович Воронюк сменил на должности казна-
чея дивизиона Владимира Ивановича Ткачука, который те-
перь будет трудиться в международной адвентистской бла-
готворительной организации АдРА на должности заместите-
ля президента по развитию в сфере образования.

Исполнительный комитет евро-Азиатского дивизиона вы-
ражает глубокую благодарность Владимиру Ивановичу Тка-
чуку за долгие годы плодотворного служения на территории 
евро-Азиатского дивизиона.

Отдел информации еАд
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Телеканал наДеЖДа — 20 лет в эфире

на встрече в йоханнесбурге. Разнообразие методов работы 
поражает воображение. В каждой стране, в каждой куль-
туре есть свои особенности, которые делают служение 
уникальным и неповторимыми. Руководством телеканала 
была представлена стратегия служения, согласно которой 
философией работы является проповедь евангелия, а ос-
новными зрителями должны быть люди, которые не зна-
ют об Иисусе. В ближайшее время планируется расшире-
ние зоны покрытия вещания для достижения населения 
арабского мира.

Молитесь об этой встрече, чтобы господь вдохновил 
каждого участника духом Святым перепосвятить себя на 
служение посредством телевидения.

ЮАР, йоханнесбург, 19-24 апреля, 2023 г.
Роман МАРИНИН

Весть о спасении достигает самые отдаленные уголки 
планеты благодаря посвященным людям, использующим 
возможности современных технологий коммуникации.

Успех работы телеканала «Надежда» сложно оценить, 
потому что только господь знает, сколько людей обра-
тились благодаря проповеди из телестудии. говоря пе-
ред объективом телекамеры, не знаешь, сколько человек 
смотрит или слушает твое выступление, и как они на него 
отреагируют.

Церковь Адвентистов Седьмого дня проповедует весть 
о спасении по всему миру, именно поэтому на сегодняш-
ний день существует 80 представительств телеканала «На-
дежда». За 20 лет служения телеканал раздвинул границы 
своего влияния до самых отдаленных территорий, пропо-
ведуя евангелие на разных языках. Представители телека-
нала из разных стран делятся опытом служения, собравшись 
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В Санкт-петербурге прошел IX съезд
Северо-западного объединения

17 апреля в Санкт-Петербурге состоялся очередной IX 
съезд Северо-Западного объединения церкви адвентистов 
седьмого дня. Во встрече приняли участие 88 делегатов и 
множество гостей.

девиз «действуй во имя его». стал напоминанием о том, 
что любое служение, которое мы совершаем, имеет одну 
цель – прославить христа. Этого принципа на протяжении 
2019-2023гг. придерживались как администрация СЗО и ру-
ководители отделов.

Со словом приветствия к собравшимся выступил Антон 
Винокур, старший сотрудник отдела по связям с религиоз-
ными объединениями администрации губернатора Санкт-
Петербурга. В это непростое время он пожелал всем участ-
никам съезда успехов в работе, принятии важных и конструк-
тивных решений, а также деле благовестия.

С искренними пожеланиями благословений в евангель-
ском труде, единства во христе и братской любви выступи-
ли Вячеслав Касьянов, директор отдела общественных свя-
зей СЗО Церкви евангельских христиан баптистов, Андрей 
Зяблинцев, первый заместитель федерального епископа по 
северо-западу РЦхВе и представитель епископа по северо-
западу церкви РОСхВе, Андрей Шаповалов.

Александр Жуков, президент Западно-Российского Униона 
в своем духовном напутствии на примере пророка Илии при-
звал ответственно отнестись к съезду, не бояться возникающих 
на пути христианина трудностей и четко понимать свою роль и 
место не только в рамках съезда, но и во всем своем служении.

Особую духовную атмосферу съезда создали музыкальные вы-
ступления. гимн съезда «Объединенные в благовестии» подчер-
кнул основную задачу любого служения – проповедовать христа. 

За день продуктивной работы было создано четыре ко-
митета, которые выбрали кандидатов на служения и обсу-
дили вопросы, связанные с евангельским служением, обра-
зованием, финансами, работе с молодежью и другими важ-
ными вопросами. Во время работы прозвучали доклады, ко-
торые помогли делегатам получить информацию о текущем 
состоянии объединения и планах на будущее. 

для руководства объединением были выбраны: прези-
дент Александр Салов, исполнительный секретарь Анатолий 
Тарасюк, казначей Сергей Негусев.

Съезд пожелал избранным служителям господних благо-
словений на новый период служения.

Андрей деМИдОВ
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«надежда есть!»

Под таким вдохновляющим и позитивным названием 
прошла евангельская программа во второй ростовской об-
щине с 1 по 7 апреля. Спикерами была семья служителей Па-
вел и Аксения Либеранские.

Программа была нацелена на то, чтобы каждый слушаю-
щий мог переосмыслить, как обрести истинное счастье, на-
стоящую любовь и искреннюю веру. Всё это является опло-
том счастливой семьи.

Каждый день встречи начинались с приветственных слов 
ведущего и музыкального сопровождения. Песни о любви 
и верности могли подготовить слушателей к особым семей-
ным темам, которые раскрывала в своих семинарах Аксения 
Васильевна. На протяжении всей недели она делилась цен-
ными знаниями, как сохранить близкие отношения между 
супругами спустя много лет совместной жизни, как избежать 
распада семьи, как же научиться эффективно общаться друг с 
другом, не произнося обидных слов и многое другое.

Так, например, в один из дней подробно говорили о том, 
что мужчина и женщина основательно отличаются друг от 
друга, и эти различия – от сотворения, а не результат соци-
альных устоев, обычаев, воспитания или общественного 
мнения. При этом основное различие между полами сводит-
ся к простому определению: мужчина, в большинстве сво-
ем, существо логичное и рациональное, а женщина – эмоци-
ональное. Именно различия между мужчиной и женщиной 
делают семейную жизнь интересной, многообразной и на-
сыщенной. Но при одном условии - когда мы признаем, что 
наш партнер отличается от нас и принимаем эти различия, 
когда мы уважаем своего партнера и получаем удовольствие 
от того, что он особенный и не похож на нас. Это и есть испы-
тание характера, призванного развиваться не вопреки разли-
чиям, но по причине их существования.

Также подчеркивалось, что супругам необходимо учиться 
произносить слова в отношениях, без крика, упрёков и обвине-
ний, а, если есть конфликты, решать их и не запускать до того мо-
мента, когда семья будет на грани распада. Самое главное, что 
на первом месте в семье должен быть господь, если супруги лю-
бят и чтят Бога — это сильно упрощает супружеские отношения.

Также после тем об отношениях в семье, были музыкаль-
ные номера о Божьей любви, а затем Павел Иванович до-
ступным языком объяснял библейские темы, которые акту-
альны и сейчас в XXI веке. 

Особое место в своем обращении к присутствующим Па-
вел Иванович выделял для важного призыва вместе с Ии-
сусом изменить свою жизнь. Во время встреч собравшиеся 
вместе с пастором размышляли, почему страдают люди и 
есть ли у них выход и надежда.

«Зачастую люди задаются этим вопросом, когда находят-
ся в кризисной ситуации. На работе проблемы, дома слож-
ности с женой/мужем, дети не слушаются, погибает близкий 
человек, - отметил Павел Иванович. - Начнём с того, что мно-
го лет назад было совершено грехопадение, к сожалению, с 
этим мы уже ничего не сделаем. После первого греха стали 
вянуть цветы и растения, болеть животные, людям стало тя-
жело. Всё это результат выбора Адама и евы. Сатана искуша-
ет нас каждый день, строит козни, потому что не любит лю-
дей и особенно Бога. Он не хочет, чтобы люди были счастли-
вы и посылает страдания. Но только Бог может нам помочь 
всё преодолеть, узнать ответы на свои вопросы и дать нам 
силы идти дальше. Он сделал для нас так много, а мы лишь 
можем учиться у Него и молиться, чтобы не совершать ошиб-
ки. Любовь христа невероятно велика, и Он не оставит какие 
бы трудности нас не постигали». 

Поднимая другие интересные темы о том, когда будет 
время пришествия христа, что происходит с человеком че-
рез пять минут после смерти, и какой грех Бог не может про-
стить, спикер программы приглашал довериться Богу и с осо-
бым трепетом молился за тех людей, кто откликнулся на это.

В первый вечер евангельской программы было более 50 
присутствующих, и на протяжении всех встреч наблюдалась 
положительная динамика. Несмотря на рабочие будни и час-
пик в вечернее время, постоянные посетители мероприятия 
каждый день торопились на интересные встречи.

Слава Богу и спасибо спикерам и организаторам програм-
мы, которая еще раз указала на то, что у каждого, кто готов 
принять христа, как своего Спасителя и впустить его в свою 
жизнь – надежда есть! 

На призыв заключить завет с Богом, приняв водное кре-
щение, откликнулись четыре человека, и в ближайшее вре-
мя состоится крещение.

диана САхАРОВА,
Виктория ЗБОРНИКОВА,

церковь «Живая надежда», 
Ростов-2.
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евангельская программа «надежда есть»
прошла в г. амурске

С 9 по 15 апреля в г. Амурске хабаровского края про-
шла евангельская программа под названием «Надежда 
есть», состоявшая из 7 встреч.

Первая часть каждого вечера была посвящена темам о 
здоровье, которые проводила Ольга Мишина.

На второй части рассматривались духовные вопросы 
— основные библейские истины, которыми с посетителя-
ми программы делился пастор Пётр Мишин.

Небольшая церковная община была вдохновлена про-
водимыми встречами и рада гостям программы. На каж-
дой встрече присутствовало от 5 до 7 человек приглашён-
ных гостей. Большинство из них являются родными или 
друзьями наших братьев и сестер.

Каждый посетитель получил в подарок книги о здоро-
вье и библейских истинах, газеты «Ключи к здоровью» и 
«Сокрытое Сокровище», журналы 7D формат.

для напоминания о важности принципов здоровья на 
последней лекции были подарены виниловые магниты с 
правилом тарелки.

Особенным украшением встреч было замечательное 
пение Мишиной Ольги и Мондрой Ирины.

ежедневно для участников евангельских встреч зву-
чал призыв принять решение следовать за Богом и при-
нять ,иблейские истины. Завершилась программа откры-
тием «Школы Библии». На первые библейские занятия 
отозвались 3 человека.

Встречи будут проходить еженедельно в формате ма-
лой группы в домашней обстановке. После окончания би-
блейских занятий ученики получат в подарок Библию в 
современном переводе ИПБ.

Конечно, церковь молится и ожидает, что участники 
«Школы Библии» откликнутся принять самое важное ре-
шение в своей жизни — заключить завет с господом че-
рез крещение!

Слава Богу, за эту замечательную возможность, кото-
рой была эта программа!

Петр МИШИН,
пастор церкви
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С такой тематикой в городе Арсеньеве, Приморского края, с 8 
по 15 апреля прошла евангельская программа с участием руково-
дителя адвентистской церкви на дальнем Востоке пастора Льва 
Ивановича Бондарчука и его супруги Светланы Владимировны.

К данному мероприятию местная община готовилась в 
течение года. В преддверии программы был проведен мо-
литвенный марафон «40 дней молитвы».

члены церкви расклеивали пригласительные баннеры по 
городу и приглашали своих родственников, друзей и знакомых. 
Община неоднократно проводила и социальные акции для жи-
телей города, оказывая парикмахерские услуги всем желаю-
щим, проводя различные тематические встречи в дружеской 
обстановке за чашкой чая. Незадолго до программы, по воскре-
сеньям община начала проводить уроки по изучению Библии.

За всех людей, приходящих в дом молитвы, церковь усиленно 
молилась. Братья и сестры арсеньевской общины с особым вол-
нением и трепетом ждали начала программы и вот настал долго-
жданный день. С первого дня программу посещали новые люди 
и многие из них не пропустили ни одного дня, их очень интере-
совали и волновали темы о субботе, есть ли жизнь после смерти, 
что значит печать Божья и есть ли надежда для этого мира.

Спасибо Светлане Владимировне за ее чудесный духов-
ный цикл: «Поговорим о прекрасном!» Каждый вечер в на-
чале встречи вместе со всеми присутствующими она рассуж-
дала о внутренних качествах человеческой души, которые 
делают каждого человека особенно красивым, ведь красота 
без доброты, любви, радости, смирения, кротости, веры уми-
рает невостребованной.

В последний день программы состоялось крещение. Три 
человека заключили завет с господом. Из них два человека 
– это новые люди, и одна женщина приняла решение обно-
вить завет с Богом. Программу посещали девять новых чело-
век и некоторые из них заинтересовались истиной и изъяви-
ли желание изучать Библию. Братья и сестры этой малень-
кой общины приложили немало сил и времени в подготовке 
к этому евангельскому проекту. И сегодня они испытывают 
большую радость и благодарность господу за прошедшую в 
их городе программу и за новых людей, с которыми они те-
перь будут изучать Слово Божье!

Иван Васильевич МедВИдь,
пастор общины г. Арсеньева

раскрывая секреты библейских пророчеств
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В субботу 15 апреля адвентистские общины Красноярска 
собрались вместе на праздничное богослужение, которым 
завершилась программа «Секреты полноценной жизни». Со-
бравшиеся стали свидетелями радостного события – завет с 
Богом через водное крещение заключили шесть человек.

Подготовка к программе началась задолго до ее начала – 
каждый вечер пасторы, пресвитеры, члены красноярских об-
щин объединялись онлайн для молитвы за предстоящее слу-
жение, за приглашенного евангелиста Виктора Александро-
вича Козакова, за тех, кого господь может спасти. И господь 
благословил церковь, ответив на эти прошения. Каждый ве-
чер, начиная с 6 апреля, духовный центр Адвентистов Седь-
мого дня на Волжской наполнялся людьми, желающими из-
учать Библию и раскрывать для себя ее тайны, несмотря на 
непогоду, метели, мороз и гололед.

В вестибюле посетителей встречали горячим чаем и сла-
достями, но гости торопились перейти зал, где начиналась 
программа. Она состояла из нескольких частей – музыкаль-
ного служения, библейского урока и вдохновляющего вы-
ступления Виктора Козакова. ежедневно вместе с пастором 
Вадимом Клейносом присутствующие изучали небольшой 

библейский урок. Они вместе читали вопросы и отвечали на 
них на основании библейского текста. Анна Клейнос расска-
зывала историю создания одного из знаменитых христиан-
ских гимнов, который потом пелся всем залом. Виктор Алек-
сандрович молился за присутствующих и раскрывал перед 
ними чудесные библейские темы. «господь совершил для 
нас чудо», — так сказала сестра, которая вместе с мужем 
каждый день приезжала в дом молитвы. В их семье трое де-
тей – годовалая малышка и первоклассница. «Но каждый 
день я успевала сделать все необходимые дела и вечером 
приехать на программу». ее муж стал одним из братьев, при-
нявших крещение.

Большая радость видеть, как на призыв выходят мужчи-
ны и женщины, доверяя свою жизнь Богу. И мы с нетерпени-
ем будем ждать, когда те, кто выходили каждый вечер для 
молитвы, свидетельствуя о том, что они уже на пути к госпо-
ду, кто еще не приняли окончательного решения, заключат 
свой завет с Богом.

Наталья ФРОЛОВА,
Отдел информации Восточно-Сибирской миссии

Духовно-просветительская программа «Секреты 
полноценной жизни» завершилась в красноярске
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программа на полярном круге в г. Салехард

А что дальше? Как часто мы задаем такой вопрос, когда 
находимся в тупике. Куда двигаться и есть ли куда? А если 
тупик- онкология, то этот вопрос, «что дальше?» становится 
еще более актуальным. 

В Ис 42:6 сказано «я, господь, призвал Тебя в правду, и 
буду держать Тебя за руку и хранить Тебя, и поставлю Тебя в 
завет для народа, во свет для язычников, чтобы открыть гла-
за слепых, чтобы узников вывести из заключения и сидящих 
во тьме – из темницы».

Во исполнение именно такой миссии Брат Александр Ле-
ухин прилетел в г. Салехард. его программа под названием 
«что дальше?» была нацелена на помощь «узникам онколо-
гии». Ведь так необходимо найти опору в жизни, тем более, 
когда ты болен. И такой опорой может стать семья, друзья, 
вера в Бога и надежда на Него. Но на самом деле эта про-
грамма была полезна всем, т.к. все мы сталкиваемся с не-
преодолимыми трудностями и порой не знаем, что делать 
дальше. Александр поделился своим опытом заболевания, 
а также обретения надежды и опоры во христе. Эта програм-
ма послужила большим благословением и для тех, кто впервые 

задумался о Боге и для тех, кто является верующим. Про-
грамма помогла соприкоснуться с судьбами разных людей, 
их историями отчаяния и поиском надежды. Интересно, что, 
когда в конце уже первой встречи Александр предложил по-
молиться, люди с радостью откликнулись. Один из присут-
ствующих сказал: «я так хочу, чтоб за меня кто-нибудь помо-
лился!» Очень важно нести в этот мир свет, надежду через 
свидетельство и молитву особенно тем, кто болен. Также в 
течение всей недели Церковь города Салехарда трудилась, 
раздавая газеты и книги. Было роздано более 1,5 тысячи га-
зет и более 100 книг «Великой борьбы» и «Путь ко христу». 
В каждой книге был вложен пригласительный на изучение 
Священного Писания, предложение присоединиться к школе 
Библии. Но на этом история благовестя не закончилась. С ин-
тересующимися продолжают изучать Библейские уроки и от-
крывать через Слово Божие истинную опору – христа. И толь-
ко вечность откроет сколько спасенных будет там, благодаря 
этой встрече под названием «что дальше?»

Статью подготовила евгения СТеФАНИВ, жена пастора.
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евангельская компания по креационизму в г. караганде

Разумный замысел или случайность, творение или эво-
люция, тщательно продуманный и воплощённый в жизнь 
план или цепочка невероятных совпадений? 

Каждый живущий на нашей планете человек, на том или 
ином этапе жизни задается этими вопросами. Кто мы? Отку-
да мы? Почему все именно так, а не иначе.

Сегодня официальная наука учит мир тому? что наша 
Земля и все что обитает на ней, это результат случайности 
что многие миллионы лет на Земле формировались условия 
для возникновения жизни и затем еще миллионы лет она по-
степенно развивалась, эволюционируя во все более и более 
сложные формы. данная точка зрения принята официально, 
преподаётся в школах и других учебных заведениях.

Наряду с теорией эволюции существует менее популярная 
версия разумного творения, записанная в Библии. Сегодня приня-
то считать, что теория эволюции научно обоснована, тогда как би-
блейская история считается неким мифом, легендой и не имеет со-
вершенно никакого научного фундамента. Однако ученые креаци-
онисты в корне не согласны с такой позицией и уверены, что могут 
научно обосновать свою позицию и утверждают, что как раз-таки 
между наукой и библейским взглядом на происхождение земли 
нет разногласий. Об этом в течении пяти вечеров и размышляли 
в общине христиан адвентистов седьмого дня города Караганды.

«Наука в поисках Бога» так назвали небольшую програм-
му, целью которой было предложить людям альтернативный 
взгляд на происхождение человечества и показать, что на са-
мом деле версия, предлагаемая учеными не так идеальна, 
как, как кажется, на первый взгляд, в то время как версия, из-
ложенная в Библии, напротив кажется логичной и понятной.

На протяжении пяти вечеров, 7, 8, 9, а также 15 и 16 апре-
ля региональный пастырь Карагандинского региона Корля-
ков дмитрий Леонидович приводил неоспоримые научные 
факты в пользу разумного творения. Мы увидели, что на са-
мом деле, современные научные открытия доказывают то, 
что жизнь не могла возникнуть случайно, что Солнце, Луна, 
Земля и наш невероятно сложный организм просто кричат о 
том, что существует Всемогущий Бог Творец.

Встречи проходили в теплой дружеской обстановке, тра-
диционно за 30 минут до начала мероприятия гостям был 
предложен чай и небольшое угощение. Затем подкрепив-
шись можно было пройти в зал и погрузится в изучение чу-
дес творения. Лекции никого не оставили равнодушными, 
так как факты, приводимые сегодня учеными креациониста-
ми, кажутся наиболее логичными и обоснованными.

Пять человек посещавших программу захотели глубже 
изучать Священное Писание и получили уроки «Так гово-
рит Библия», а двое пожелали заключить завет с Богом. 
Мы искренне надеемся, что и остальные люди посетив-
шие данные встречи и увидевшие что Библейская исто-
рия творения — это не выдумка, не имеющая никаких до-
казательств, но научно обоснованный факт, захотят по-
ближе познакомится со Всемогущим Творцом. Ведь Он 
(Бог) является нашим Отцом по праву творения и ждет 
чтоб каждый его ребенок вернулся к Нему.

Борис ВАхРУШеВ,
г. Караганда, Казахстан
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Восхождение к Богу

Со 2 по 12 апреля на южном побережье Крыма в оздоро-
вительном центре «Восхождение» проходил первый за свою 
историю духовно-оздоровительный заезд.

евангельские темы проводили президент Кавказской со-
юзной миссии пастор Федор Колтук и его супруга елена, а 
также руководитель отдела здоровья евро-Азиатского диви-
зиона Нигина Муратова.

Кроме духовно-просветительской части, была и часть 
практическая, которой руководил докторант университета 
Эндрюса, тренер лечебно-физической культуры Александр 
Билый. Со стороны центра были предложены ежедневные 
зарядки на свежем воздухе, прогулки по крымским заповед-
ным горам, массажи, вкусное трёхразовое питание, кулинар-
ные классы и экскурсии в близлежащие окрестности.

К тому же параллельно проходил обучающий курс 
по лечебно-физической культуре, где будущие тренеры 
имели потрясающую возможность практиковать только-
что приобретенные знания. 

гостями были прихожане из церквей Крыма, но не толь-
ко. еще часть гостей приехала из Запорожской области, где 
сейчас очень неспокойно. для них посещение этого центра 
стало ощущением «рая на земле». Всего вместе собралось 
36 гостей, чему все встречающие были несказанно рады.

Несмотря на угрожающий прогноз, все 10 дней стояла те-
плая солнечная погода, что радовало всех, и эта теплая ат-
мосфера передавалась воцарилась и в душах всех участни-
ков заезда. С каждым днём у отдыхающих всё более откры-
вались глаза на духовное состояние мира, и изменялось от-
ношение к своему здоровью. 

хотелось бы привести несколько отзывов от самих гостей.
Лариса Андреевна Михальская: «У меня есть брат, кото-

рый всегда советовал мне читать Библию. я всегда отвечала, 
что не понимаю её. И вот, находясь здесь, Библия мне откры-
лась в таком простом и ясном свете, что я нахожусь в боль-
шом восторге, читая и изучая её!»

Светлана Владимировна ефимова: «для меня это 
огромный подарок побывать в таком месте именно в это 
время. я получила не только физическое, но и духовное 
оздоровление. А также смогла оставить грехи и крестит-
ся водным крещением!» 

Наталья Свищенко: «Низкий вам поклон, что мы могли 
всё это пережить здесь, вместе с тем мы в легком недоуме-
нии, почему нам оказано столько чести».

Нина Титова: «Огромная благодарность поварам, так 
как они готовят не только вкусно, но и полезно. я как медик 
знаю, что это очень важно. Мы каждый день видим на тарел-
ке живые витаминки, и теперь самое главное, приехав до-
мой, воплотить всё это в жизнь»

Олег Козыряцкий: «я первый раз увидел столько добрых 
и талантливых людей в одном месте. Они перевернули мою 
душу и растрогали до слёз. Спасибо вам!»

Кульминацией этого заезда было неожиданное кре-
щение не одного, а целых восьми человек. гости прошли 
уроки и сделали осознанный шаг. Среди крещаемых бы-
ла даже семейная пара, которая крестилась одновремен-
но, что растрогало всех. 

На вечернем прощальном вечере было сказано нема-
ло тёплых слов и многих ожидали приятные сюрпризы, что 
смягчило время расставания.

Было отмечено, что не стоит грустить, ведь мы все еще 
обязательно встретимся!

Эту статью хочется завершить цитатой Эллен Уайт: «Ког-
да Божественная сила соединяется с человеческими усили-
ями, работа разгорается, словно огонь на жнивье. Бог будет 
использовать средства, о происхождении которых человеку 
не дано знать; ангелы будут делать работу, выполнение ко-
торой принесло бы человеку благословение, отзовись он на 
Божий призыв» (Ревью энд геральд, 15 декабря 1885 г.).

елена ТеВС
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пасхальная программа в новом городке

«И проповедано будет сие евангелие Царствия по всей 
вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда придет 
конец» (евангелие от Матфея 24:14)

Мы получили важное повеление от нашего господа 
Иисуса христа проповедовать евангелие, ведь каждый 
человек должен услышать Благую весть и сделать свой 
окончательный выбор!

членам церкви г. Кокшетау 17 апреля 2023 года выпа-
ла совершенно невероятная возможность принести еванге-
лие жителям посёлка Новый городок. Администрация по-
сёлка позволила провести программу, посвященную Пасхе, в 
местном клубе. для собравшихся там для людей прозвучала 
проповедь о жизни, служении, смерти и воскресении наше-
го Спасителя, также им были представлены стихотворения и 
христианские пения.

Команда благовестников немного огорчилась, увидев, 
что на программу пришли только 4 человека из числа мест-
ных жителей. Но какое же ободрение мы получили, когда 

заведующая клубом Татьяна изъявила желание изучать Би-
блию, пастор с радостью подарил один экземпляр этой дра-
гоценной Книги женщине!

Иисус пришёл бы умереть даже за одного кающегося греш-
ника, поэтому поездку уже можно назвать благословенной!

Но на этом сюрпризы для команды не закончилось, 
ведь уже на обратном пути мы узнали, что другая женщи-
на, снимавшая на камеру всю программу, разослала ви-
део всем жителям посёлка. И теперь даже те, кто по ка-
кой-либо причине не пришёл на программу, смогут услы-
шать Благую весть через видео!

господи, как же радостно сознавать, что Ты использу-
ешь нас в Своём деле, ощущать себя кисточкой в Твоих 
руках! Так пусть же евангелие разойдётся по всей земле, 
как Ты и заповедал нам!

Виктория РОМАШОВА,
г. Кокшетау, Казахстан
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пасхальный благотворительный концерт 
«Христос воскрес»

15 апреля в духовном центе общины «Слово Твое» г. Но-
восибирска состоялся благотворительный концерт духовной 
музыки «христос воскрес». В программе концерта прозвуча-
ли сольные и вокально-хоровые произведения в исполнении 
музыкантов церквей г. Новосибирска.

В первую очередь концерт носил евангельский характер и 
был направлен на проповедь о Спасителе через музыку и пе-
ние. Именно поэтому члены церкви пригласили на концерт 
своих друзей, знакомых и родственников. Зал был настолько 
наполнен присутствующими, что музыкантам пришлось рас-
положиться в фойе в ожидании своего выступления.

На встречу пришли около 100 человек, среди которых бы-
ли и гости, которые пришли впервые и те, кто уже давно не 
посещал церковные богослужения. Интересно отметить тот 
факт, что на концерт были приглашены пасторы других про-
тестантских церквей Новосибирска; они высоко оценили вы-
ступления адвентистских музыкантов. 

В заключение праздничного концерта к слушателям со 
словом наставления обратился Моисей Иосифович Остров-
ский. Красной нитью его проповеди была истина о Спасителе, 

о Том, Кто отдал Свою жизнь ради спасения каждого челове-
ка и не желает, чтобы кто погиб, но все пришли к покаянию.

Помимо евангельской вести, которая через музыку и про-
поведь наполнила радостью сердца присутствующих, был 
организован благотворительный сбор. Средства, собранные 
в этот вечер, были направлены на поддержку Олеси Красно-
вой из поселка Маслянино, Новосибирской области. В ре-
зультате было собрано около 100 тысяч рублей наличными, 
помимо тех средств, которые люди переводили на специ-
альный счет. Таким образом, все присутствующие смогли не 
только насладиться духовной музыкой, но и послужить свои-
ми средствами на благо ближнего.

Все гости после концерта получили в качестве подарка 
книгу Э. Уайт «христос воскрес», в которой описываются за-
ключительные события из жизни Иисуса христа на земле.

Слава господу за его благословения, которыми Он благо-
словляет свою церковь и за то, что Он дает нам возможность 
послужить нашим ближним как словом, так и делом!

Отдел информации Центрально-Сибирской миссии
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Спектакль в Бобруйске

В субботу 8 апреля в молитвенном доме 1-й гомельской 
общины был состоялся спектакль, подготовленный творче-
ским коллективом Бобруйской общины в составе 25 человек, 
среди которых были дети и их родители. Спектакль был под-
готовлен специально для детей. В нём рассказывалось о до-
броте, чуткости, верности, и поэтому спектакль нашел отклик 
в сердцах маленьких зрителей и их родителей.

В конце все юные гости, а их было около 80 человек, полу-
чили подарки. Родителям была предложена христианская ли-
тература и приглашения на Школу Библии. Верим, что подоб-
ные евангельские инициативы помогут не только оказывать 
позитивное влияние на общество, но и будут способствовать 
обращению людей ко христу!

Отдел информации БУЦ
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пасхальный детектив: в нижнекамске раскрыли 
тайну Воскресения Христа

8 апреля в Церкви адвентистов седьмого дня г. Нижне-
камска, Татарстан, состоялся увлекательный спектакль «Пас-
хальный детектив». герои спектакля искали ответ на вопрос: 
кто украл тело Иисуса христа?

По сюжету спектакля девушка-детектив Фелиция Пре-
скотт холмс расследует загадочное дело: исчезло тело не-
давно казненного Иисуса христа. Фелицию присылают на 
расследование римские власти. детектив допрашивает сви-
детелей – римских воинов, охранявших вход в гробницу, 
апостола Иоанна, Марию Магдалину, двух учеников христа, 
шедших в Эммаус и встретивших воскресшего христа, апо-
стола Фому и других.

Каждый рассказывает свою версию произошедшего. Учени-
ки сходятся в одном: христос воскрес, случилось чудо! В числе 
тех, кого опрашивает детектив, то и дело появляется незнако-
мец, на которого Фелиция не обращает внимание и выпрова-
живает. Им и оказывается Иисус. В итоге детектив признает факт 
чудесного воскресения, ее сердце наполняется раскаянием.

Сюжет спектакля основан на главном вопросе веры всех 
христиан: почему гробница распятого Спасителя пуста? Эта 
история описывается во всех четырех евангелиях. Ответ на 

этот вопрос – центр христианской вести. Последователей 
христа обвиняли в том, что они украли тело, чтобы выдать 
христа за Бога, коим Он, по мнению некоторых современни-
ков Иисуса, не являлся. Но апостолы были здесь ни при чем. 
Спаситель Сам покинул гробницу: Он воскрес.

После спектакля служитель церкви геннадий Пирожок 
обратился к присутствующим с проповедью. Он отметил, 
что порой Пасха для людей становится поводом собраться 
с родственниками и друзьями для общения и принятия пи-
щи. Звучит традиционное приветствие «христос воскрес», 
однако смысл этих слов до конца остается непонятым. хри-
стос постоянно рядом, но люди его не видят, не могут его 
найти, как это и было показано в спектакле. Но если чело-
век по-настоящему встретится с Богом, в его сердце возни-
кает покаяние.

В конце праздника прозвучала заключительная песня с 
участием всех актеров и певцов. Премьеру посетили более 
60 человек. В программу также вошли песни, детское высту-
пление, игры с залом.

Юлия СИНИЦыНА
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пасхальное детское мероприятие
и День открытых дверей 
Школы семейного образования «Соломония»

16 апреля в адвентистском социально-досуговом цен-
тре г. Самары состоялась пасхальная программа для детей 
и их родителей. Приглашенные гости поучаствовали в пока-
зательном уроке Школы семейного образования и познако-
миться с условиями обучения в ней.

В воскресенье в адвентистском семейно-досуговом цен-
тре г. Самары состоялся праздник — детское мероприятие, 
посвященное празднику Пасхи. В начале программы пастор 
обратился к собравшимся и напомнил о светлом празднике 
Пасхи и великом Божьем акте спасения в судьбе человече-
ства — смерти и воскресении Иисуса христа. В качестве по-
дарка к празднику гостям подарили книгу.

дальше гостей ждало кукольное представление на тему 
смыла жизни и воскресения. Завершились размышления по-
казом мультфильма о распятии и воскресении христа.

Вторая часть программы предусматривала открытый 
урок и мастер-классы.

Юля Кочеткова, учитель начальных классов, провела от-
крытый урок в игровой форме. детки сидели за партами как 
на уроке, пели, отвечали на вопросы, участвовали в дискус-
сии, вовлекались в обсуждение. Некоторые родители зада-
вали вопросы, чтобы более подробно узнать об условиях об-
учения в Школе семейного образования. В итоге несколько 
детей пополнят 1-й и 2-й классы в новом учебном году.

«Мы усиленно молимся за развитие нашей школы, уве-
личение числа учеников и учителей, за финансирование. Мы 
видим, что Бог начинает действовать и помогает развивать 
этот проект», — отмечает директор школы Анна емельянова.

Ценным является то, что члены общин добровольно и ак-
тивно вовлеклись в проведение этого мероприятия, желая 
благословить детей и их родителей. Присутствующих при-
гласили на встречи в кулинарных классах и «Семейной пере-
загрузке». Организаторы рады, что социальные проекты для 
населения имеют продолжение.

Армен МАТеВОСяН
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Благая весть современному миру

В преддверии православного праздника Пасхи, 15 апре-
ля, молодежь из ставропольских общин провела евангель-
скую акцию в одном из торговых центров города. К ребятам 
присоединились и несколько старших членов церкви.

Во время акции планировалось опросить людей, узнав, 
как они относятся к празднику Пасхи, знают ли историю и 
смысл этого праздника, и что он значит лично для них?

Перед тем как пойти к людям, вся группа была собра-
на для инструктажа и общей молитвы. Всем были розда-
ны книги и браслеты, на которых изображен план спасе-
ния, что облегчало задачу, и было подсказкой для каждо-
го юного благовестника.

Придя на место, ребята разделились по двое и разо-
шлись по этажам. 

Молодые люди были очень активны, они подходили к лю-
дям и рассказывали о том, что Иисус их любит, но грех раз-
делил человечество с Богом, однако Иисус пошел на крест и 
умер за всех и воскрес, а поэтому у всех людей есть выбор 
- принять это и поверить в Иисуса или отвергнуть его. Всем, 
с кем завязывался диалог, ребята делили браслет с кратким 
изображением плана спасения и книгу, с удивительными 
опытами людей, которые приняли Иисуса. 

Во время акции состоялось несколько глубоких и се-
рьезных разговоров. Так, один молодой человек, по рож-
дению мусульманин, был очень открыт для евангельской 
вести и выразил желание прийти поиграть в волейбол с 
христианской молодежью, на который его предваритель-
но пригласили ребята. 

Несколько диалогов завязалось с продавцами в разных 
точках. Среди них были желающие изучать Библию и кон-
кретно книгу Откровение, а также встретиться для следую-
щего разговора. Одна из девушек, которой подарили брас-
лет и книгу, была очень довольна и растрогана такими по-
дарками и также выразила желание продолжить общение.

Иисус дал повеление своим ученикам: «Итак, идите, 
научите все народы…» (Мат 28:19). Нам доверена очень 
важная миссия - рассказать о Божьей любви, которую мы 
получили сами и поделится тем, что есть в наших серд-
цах. Мир ждет этой вести и участники пасхальной акции 
убедились в этом на практике!

Светлана дегТяРеВА,
отдел информации, 

г. Ставрополь
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Активные и энергичные молодые люди съехались из раз-
ных уголков Ростовско-Калмыцкого объединения в Ростов-
на-дону, чтоб обсудить и найти пути преодоления негатив-
ного влияния злых слов и обидной речи.

У каждого человека бывают периоды, когда его захлёсты-
вает волна чувств, эмоций, радости или гнева. О том, как пре-
одолеть последствия негативных волн, шла речь на общемо-
лодежном богослужении.

В своем слове пастор, молодежный руководитель РКО, 
Сергей громов, напомнил слова Бога, записанные в Исайи 
55:11:«Слово Мое, которое исходит из уст Моих, оно не воз-
вращается ко Мне тщетным, но исполняет то, что Мне угод-
но, и совершает то, для чего я послал его, говорит господь». 
Бог творил словом и именно слово является очень важной 
составляющей наших взаимоотношений как друг с другом, 
так и с Богом. Этот аспект был ярко продемонстрирован на 
примере жизненного пути Моисея, который ввел народ в 
землю обетованную, но не смог сам в нее войти по причи-
не собственных ошибок на этом пути. Эти ошибки во многом 
были связаны с попытками присвоения власти и славы себе в 
минуты гнева и раздражения на ропщущий народ (Исх.17:6-
13). даже когда Моисей был в сложной ситуации, он имел 
возможность контролировать речь. 

«Пусть на дверях вашего сердца стоит Божий пароль, 
чтобы сердце Ваше было под Небесной защитой. Анге-
лы пребывают с теми, кто благоговеет пред господом», - 
подвел итог пастор.

После перерыва с чаепитием, программа молодежно-
го служения была продолжена. Собравшиеся разделились 
на несколько групп, и две девушки поделились собствен-
ными печальными опытами общения с людьми, когда ска-
занное в сердцах обидное слово привело к разрушению 
взаимоотношений.

«Наши уста не всегда являются нашим благословлени-
ем, но Иисус стучит в наше сердце, чтобы мы могли говорить 
другим слова поддержки и вдохновения, — отметил Сергей 
громов, предлагая ребятам подойти написать на разложен-
ных листочках слова утешения, поддержки и благословений. 
Вслед за этим, те, кто написал листочки, смогли их забрать, 
но уже со словами ободрения.

Вечером молодые люди покидали зал, благодаря Бо-
га за вдохновляющее мероприятие и в надежде на буду-
щие встречи. 

Наталья СеМАК,
Ростов-на-дону

захлестнувшая волна
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обучение лидеров клубного служения
прошло на базе отдыха «мир»

15 и 16 апреля на базе отдыха «Мир» прошло обуче-
ние лидеров клубного служения. Около 80 братьев и се-
стер, избравших для себя служение в клубах «Следопыт» 
и «Искатели приключений», собрались, чтобы обменять-
ся опытом, получить вдохновение, почерпнуть новые 
идеи, обсудить планы и мероприятия для духовного воз-
растания детей и подростков.

После утреннего богослужения и обеда руководитель 
отдела молодёжного служения Кисаков Роман Михай-
лович по видеосвязи представил новую программу обу-
чения клубному служению. Во время семинара он гово-
рил о важности существования клубов в общинах и о ми-
ровой практике роста церквей и возникновению новых, 
благодаря клубному служению.

После вечернего служения участники мероприятия со-
брались на рабочую встречу, где каждый директор поде-
лился своим опытом организации работы клуба, расска-
зал о периодичности и содержании занятий, участии ре-
бят в жизни и служении церкви.

В воскресенье общение продолжилось в планировании 
и обсуждении предстоящего летнего искательско-следопыт-
ского конгресса, который пройдёт на базе «Мир». Затем каз-
начей БУЦ головач Владислав георгиевич провёл семинар 
о финансовой составляющей работы клубов. В завершении 
встречи Кисаков Р.М. по видеосвязи ответил на полученные 
заранее вопросы наставников.

Отдел информации БУЦ
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Суббота, 15 апреля, для адвентистской церкви г. Астра-
хани стала особенной. Это день возрождения клуба следо-
пытов «Калейдоскоп» и его нового старта служения — к клу-
бу через торжественный обряд посвящения присоединились 
новые участники — дети и взрослые.

Название клуба «Калейдоскоп» не случайно. Во-первых, 
участники клуба все разные, яркие и особенные, но вме-
сте создают прекрасную картину, дополняя друг друга. Во-
вторых, калейдоскоп — это быстро сменяющиеся узоры. 
Подрастающие дети именно такие — их жизнь, обстоятель-
ства, взгляды, круг друзей, эмоции, быстро изменяются и 
принимают разные формы. И задача взрослых, помочь им 
выстраивать достойные «узоры» на своем пути.

для особого служения в Астрахань приехала координа-
тор клуба следопытов Волжского объединения дарья Зайце-
ва. На посвящение вышло пять детей, которые готовились к 

празднику. К ним присоединились новые наставники и по-
мощники, которые также посвятили себя на ответственное и 
важное служение.

Торжественно прозвучали заповеди и закон следопытов, 
после чего пастор местной церкви, руководитель Отдела мо-
лодежного служения объединения Александр Шабанов про-
изнес молитву посвящения и благословения для всех следо-
пытов и их наставников.

Как продолжение темы подрастающего поколения, буду-
щего наших церквей, прозвучала проповедь «Пустите детей 
приходить ко Мне», ключевой темой которой был вопрос: 
«Как взрослые могут препятствовать детям познать Бога?»

Наставники и координаторы надеются, что Бог ис-
пользует их служение, чтобы стать для детей проводни-
ками небесной любви.

Людмила ШАБАНОВА

Возрождение клуба следопытов в г. астрахани
15 апреля 2023 года в адвентистской общине города Астрахани состоялось возрождение подросткового клуба сле-

допытов и посвящение новых его участников — детей и взрослых. 
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В большом и гостеприимном молитвенном доме 1-й об-
щины г. Таганрога в выходные дни 8-9 апреля собрались сле-
допыты всего Ростовско-Калмыцкого объедения.

На мероприятие собралось более 60 ребят, а вместе с 
наставниками и координаторами следопытского движения 
участников было почти 90. На слет приехали следопыты из 
Ростова-на-дону, Аксая, Волгодонска, Шахт, Красного Сули-
на, Новочеркасска, станицы Вешенской, и, конечно, самого 
Таганрога. Ребята объединились в семь команд.

В субботу после обеда следопыты приняли участие в би-
блейской викторине по Первой книге Царств.

В воскресенье ребят ожидал квест по четырем специали-
зациям (узлы, рюкзак, маркировка Библии, первая медицин-
ская помощь). Ребятам надо было пройти 9 станций в игро-
вой форме.

По итогам двух дней слета победителями стали следопы-
ты из сводной команды ребят из Вешенской и Новочеркас-
ска. Второе место занял клуб из Таганрога, а третье – Волго-
донские следопыты.

Кроме того, отдельно был отмечен клуб из города Аксая, 
так как ребята лучше всех овладели специализацией «Узлы». 

Также почетные грамоты были вручены клубам из Шахт и 
Красного Сулина за отличные знания Первой медицинской 
помощи.

Как рассказывают вешенские следопыты, подготовка к 
слету была для них очень серьезной. Ребята учили наизусть 
памятные стихи («жемчужины»), изучали Библию, знакоми-
лись с новыми специализациями. дома контроль вели роди-
тели, а по субботам их подготовкой занималась пасторская 
семья и руководители детского отдела общины.

К своей победе ребята отнеслись с приятным удивлени-
ем и радостью. С одной стороны, для них это было неожи-
данно, а с другой – они увидели на практике, что победа воз-
можна только с господом.

Слет прошел в веселой и радостной атмосфере. Следопы-
ты не хотели уезжать и с нетерпением ждут летнего слета и 
других следопытских мероприятий.

Слава Богу и большая благодарность организаторам 
слета!

Ксения хУРИНА,
екатерина ВИШНяКОВА

победа с господом!



15 (808) апрель 202323 ДЕНЬ ЗА ДНЕМюность с богом

На протяжении месяца следопыты Крымской миссии уча-
ствовали в специальном марафоне по изучению книги Прит-
чей Соломоновых.

Каждый день ребята писали отчет о прочитанной главе и 
отправляли его в специально созданную группу. Каждую гла-
ву нужно было озаглавить, выписать понравившиеся стихи, 
написать основной урок и личное применение.

В итоге 12 участников дошли до конца! Самому юному из 
них было всего лишь 7 лет. 

По итогам такого самостоятельного изучения Книги Прит-
чей в Симферополе состоялась викторина.

Более 30 человек с разных концов Крыма принимали уча-
стие в мероприятии. Было приятно видеть, что ребята действи-
тельно читали и могли давать ответы на сложные вопросы.

Со словом наставления к присутствующим обратился слу-
житель Кавказской союзной миссии, пастор Эдуард Симинюк.

По результатам библейского марафона и викторины со-
стоялось награждение команд и лучших участников. Все ре-
бята получили грамоты и ценные призы.

Участники были довольны и с радостью ожидают следу-
ющих мероприятий.

Надеемся, что выбранный девиз из Книги Притчей «Наде-
йся на господа всем сердцем твоим, и не полагайся на разум 
твой. Во всех путях твоих познавай его, и Он направит стези 
твои» (3:5,6) станет девизом жизни каждого из ребят.

Слава Богу и спасибо команде за помощь в организации 
мероприятия и поддержку.

Анастасия СИМИНЮК, 
Клуб «Следопыт» Крымской миссии

наставь юношу при начале пути его…
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Вологодские адвентисты в марте провели особое жен-
ское служение, молодежное богослужение, а также совер-
шили серию евангельских поездок для распространения хри-
стианской литературы в близлежащих деревнях.

В начале марта сестры вологодской адвентистской общи-
ны провели богослужение в международный день женско-
го служения. Организаторы хотели рассказать о преобразу-
ющей силе молитвы в жизни верующих. Пение, стихи и дет-
ская история были посвящены теме молитвы. Руководитель 
женского служения Татьяна Смирнова поделилась своим 
опытом взаимоотношений с господом.

Примером близких отношений с господом и преобразу-
ющего действия молитвы стало служение женщин в распро-
странении Благой вести через газеты «Сокрытое Сокровище» 
и «Ваши ключи к здоровью».

Так, 5 марта под руководством пастора церкви Юрия го-
ловяшкина и при помощи мужа нашей сестры Светланы Ку-
дринской – Виктора, который предоставил свой автотран-
спорт, члены церкви смогли распространить газеты в посёл-
ке Федотово, в 50 км от Вологды, а также в близлежащей от 
посёлка деревне Кипелово. На дальнейшее получение газе-
ты подписались 14 человек.

Эстафету служения подхватила молодёжь церкви, она 
провела 18 марта молодёжное богослужение. Общину пора-
довало красивое пение ансамбля молодёжи, которым уже 
несколько лет занимается Светлана ярушкина. Молодые ре-
бята регулярно собираются, чтобы читать молодёжные чте-
ния и учиться проявлять любовь в действии.

галина СУВОРОВА

Женское служение
в вологодской адвентистской общине
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С 28 по 31 марта следопыты, школьники и подростки от-
лично провели время на каникулярной школе, организован-
ной вологодской адвентистской общиной. Мастер-классы, 
приготовление вкусной выпечки, игры и общение на разные 
темы сделали каникулы незабываемым отдыхом.

Занятия начинались с духовных размышлений, которые 
проводил пастор вологодской общины адвентистов Юрий 
головяшкин. Он рассказывал интересные и поучительные 
истории, связанные с библейскими героями.

После небольшого наставления все участники переодевались в 
фартуки, шапочки, мыли руки и направлялись на мастер-класс 
по приготовлению пищи. Замечательные повара-инструкторы 

рассказывали о полезности и «неполезности» разных продуктов, а так-
же делились рецептами вкусной и полезной выпечки из пресного теста.

В свободное время ребята играли в интересные игры, 
общались, одновременно следя за своими изделиями в ду-
ховке. После вкуснейшего обеда ребята шили кукол для ку-
кольного спектакля, посвященного предстоящей пасхальной 
встрече. Работа предстояла непростая, но благодаря терпе-
нию и добрым помощникам, никто не сдался!

дети и родители благодарны всем наставникам и органи-
затору программы Александре Шеулиной за прекрасно и по-
лезно проведенные каникулы. 

Василиса ЖИгУЛёВА

В Вологде прошла каникулярная школа
для подростков
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Витебские «здрайверы»

С 26 марта центральная Витебская община провела дет-
ский каникулярный лагерь здоровья. В течении 5 дней участ-
никами лагеря стали 17 детей в возрасте от 5 до 15 лет, из ко-
торых только двое посещают церковь.

Лагерь имел энергичное название «ЗдРАйВеРы» и про-
шел под девизом: «Здоровье — это круто! Здоровье — это 
драйв! Здоровый образ жизни скорее выбирай!»

Конечно же, у нас был и свой гимн по тематике лагеря.
ежедневно детям была представлена какая-то инсцени-

ровка на тему здоровых или нездоровых привычек. На те-
му каждого дня были соответствующие общелагерные игры 
или мастер-классы. дети с большой заинтересованностью 

попробовали себя в роли кулинаров, мыловаров, портре-
тистов и прочих творческих профессий. А также с удоволь-
ствием участвовали в играх на внимательность, сообрази-
тельность и на развитие физических навыков.

Ну и, конечно же, были ежедневные групповые встречи 
по ознакомлению с некоторыми библейскими историями из 
пособия «Величайшее путешествие».

Особенно радует то, что некоторые дети после лагеря на-
чали приходить в церковь на субботнее богослужение.

Отдел информации БУЦ
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новая смена девчат «расправила крылья»
в дни весенних каникул в красноярске

Весенние каникулы примечательны тем, что уже на про-
тяжении почти десяти лет в Красноярске проходит лагерь 
для девушек под названием «Расправляя крылья».

И в этом году с 27 по 30 марта 16 девочек из разных горо-
дов Восточно-Сибирской миссии посетили это мероприятие. 
Больше половины девочек приехали на лагерь впервые, им 
исполнилось тринадцать.

Каждый день наставники старались подчеркнуть, что каж-
дая из девушек очень ценна, уникальна для господа, одаре-
на Им своими особенными дарами и чертами характера. че-
рез уроки о женщинах Библии, семинары: «Когда зеркало 
становиться другом», «Счастье быть женщиной», через лич-
ные беседы наставницы и организаторы лагеря старались 

ответить на их нужды, помочь понять, как раскрыть свои да-
ры и сохранить чистоту и верность Богу. Мастер классы, ве-
черние общения, всё это проходило в дружественной атмос-
фере, весело и познавательно. Каждый вечер несколько ми-
нут посвящалось тому, чтобы каждая из девочек поделилась 
тремя радостями прошедшего дня. Так девушки учились 
выражать свою благодарность и любовь к Богу. Они увезли 
много добрых и важных советов. Прощаясь, они говорили, 
что на следующий год снова приедут!

Надежда ПОЛяКОВА,
директор Отдела женского служения 

Восточно-Сибирской миссии
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новое начало

На дворе апрель. В Омске растаял снег. Утром еще мо-
розненько, а к обеду плюсовая температура. Весна медлен-
но, но уверенно вступает в свои права. Все оживает после 
зимней спячки. Всюду наблюдается оживленное движение. 
Уборка территорий, строительство.

Вот и у нас 8 апреля с Вячеславом Шафрановым, коорди-
натором клубного служения ЗСМ, был заложен фундамент 
нового клуба «Следопыт».

Заразительный ролик о прошлых лагерных встречах и 
убедительное представление предстоящих встреч взволно-
вали сердца наших подростков и их родителей.

группа из семи мальчиков и трех девочек, изъявили же-
лание стать членами клуба «Следопыт». С удовольствием 
они вышли на сцену, чтоб подтвердить свое решение позна-
комиться с правилами клуба для дальнейшего руководства 
ими в своем служении.

Проповедь Вячеслава Шафранова о воспитанной есфири, 
спасшей не одного человека, а целый народ, ярким штрихом 

подчеркивала важность библейского постулата: «Наставь 
юношу при начале пути его…». Кроме родительского воспи-
тания Бог определил Церкви укреплять веру и верность под-
ростков, начинающих свое путешествие по жизни. Клубное 
служение — одно из мощнейших средств в этой области.

Несмотря на тонкую корку льда, которой еще скован Ир-
тыш в боксах уже идут подготовительные работы над речны-
ми судами и суденышками. Идет активная подготовка к на-
вигационному периоду. С 8 апреля над нашим следопытским 
парусником началась серьезная подготовка. Ведь спуск на 
воду для активного плавания намечен на 20 мая 2023 года.

Ваша молитвенная поддержка будет нам пожеланием 
попутного ветра и семи футов под килем!

В добрый путь!

Владимир Иванович САЖИН,
пастор церкви Омск-2
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16 апреля в Воронеже прошла региональная встреча для 
искателей приключений и их родителей, участниками кото-
рой стали 120 человек взрослых и детей из Белгородской, 
Липецкой и Тамбовской области, а также сами воронежцы. 
Темой встречи стала наука о звездах – астрономия.

двумя неделями ранее аналогичная встреча прошла в Ка-
луге. Особенно интересно было побывать на родине русской 
космонавтики и посетить музей К.Э. Циолковского.

Особую космическую атмосферу мероприятию прида-
ло не только соответствующее название — «Навстречу звез-
дам», но и декорация сцены, специально подобранное 

музыкальное сопровождение. За время встречи дети от 4 до 
10 лет в игровой форме узнали, когда были сотворены звез-
ды, чем они отличаются от планет, как называются созвездия 
и как находить их на ночном небе. 

Ребята попробовали себя в качестве космонавтов — «па-
рили в невесомости» на специальных страховочных систе-
мах. Во время детских занятий для родителей были органи-
зованы семинары на волнующие темы о воспитании.

Анна КОЛОдИНА

«навстречу звездам»: в Воронеже прошла встреча 
для искателей приключений
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В общинах донбасса стартует работа «Школы Библии». 
Все больше членов церкви присоединяются к этому еван-
гельскому проекту, приглашая своих родных, друзей и сосе-
дей познакомиться с Иисусом.

Так, в общине Иловайска 8 апреля прошло особое торже-
ственное Богослужение, посвященное открытию «Школы Би-
блии». В этот день звучали духовные наставления, сопрово-
ждаемые прославлениями господу в виде пения стихотво-
рений, а также была совершена молитва за избранных учи-
телей «Школы Библии», всю церковь, активных участников 
этого проекта, а также нынешних и будущих учеников. 

через неделю, 15 апреля, в общине харцызска также прошло 
особое торжественное богослужение, посвященное открытию 
«Школы Библии». Здесь также была совершена особая молитва 
за учителей и учеников «Школы Библии», а также за всех братьев 
и сестер, которые являются поддержкой данного проекта.

Благодаря проекту «Школа Библии» каждый желающий 
может стать учеником Иисуса, для того чтобы больше узнать 
о господе посредством изучения Библии. 

Виталий чУМАК,
отдел информации, донское поле

Школы Библии открываются на Донбассе



15 (808) апрель 202331 ДЕНЬ ЗА ДНЕМжиЗнь церкВи

С 14 по 16 апреля в хабаровске прошло консультативное 
совещание руководителей и лидеров СШ и ЛС дВУЦ.

Особенно радует то, что присутствовали учителя моло-
дёжных классов. Они — будущее церкви и мы должны помо-
гать им в повышении квалификации для успешного выполне-
ния поручения нашего господа. «Идите... научите... крести-
те... и вновь учите...»(Мф.28:19, 20).

На совещании был сделан акцент на достижение четырёх 
целей СШ, анализу работы и подготовке учителей к уроку СШ. 
Участники могли оценить работу СШ в своей общине, увидеть 
какие перед ними стоят вызовы и получить практические ре-
комендации для развития служения СШ в своих общинах.

Также рассмотрели важные аспекты развития «Школы 
Библии в каждой общине». «Школа Библии» — это важная 

составляющая личного служения. Участники узнали принципы 
проведения библейского урока и для закрепления полученного 
знания приняли участие в практической части. Когда мы знаем 
и применяем верные принципы в преподавании, тогда служе-
ние приносит радость учителю и благословение ученику.

Участники оставили положительные отклики и в завершении 
совещания были намечены планы уже на следующую встречу.

Благодарим за участие в совещании и передачу драго-
ценного опыта в служении руководителя СШ и ЛС еАд Жа-
на Петровича Таранюка. Славим нашего господа за его под-
держку и вдохновение, и живём в ожидании новых встреч!

ОСИПОВ П.В.,
директор СШ и ЛС дВУЦ

консультативное совещание СШ и лС
в Хабаровске
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четыре сезона в жизни женщины

Вдохновляющее служение для женщин Восточной Сиби-
ри под названием «четыре сезона в жизни женщины».

1 апреля во 2-й общине г. Красноярска после богослуже-
ния было оживленно, никто не торопился уезжать домой. го-
сти, руководители женского служения адвентистских общин 
Абакана, Балахты, Минусинска, Канска, Красноярска, руко-
водитель ОЖС ВРСМ елена Медвидь подготовили програм-
му «Сезоны жизни». Ведь наша жизнь похожа на годичный 
цикл, мы все проживаем зиму, весну, лето, осень.

Пение, стихи, инсценировки раскрывали какие духовные 
уроки и благословения мы получаем, проживая то или иное 
время года. И мы увидели, что Зима — это период покоя, на-
копление сил: время для учебы, общения, размышления и 
т.п. В такое время мы видим Бога, как заботливого Отца, Ко-
торый, подобно мягкому снежному покрову, укрывающему 
землю пушистым одеялом, создаёт нам все условия для то-
го, чтобы при наступлении весны мы могли приступить к дей-
ствию. Весна — это время пробуждения, когда все оживает, 
распускается, это время возрождения, обновления, станов-
ление нового. Это время исполнения планов и новых заду-
мок, время новых начинаний. Это время надежды и доверия.

Кто бы мог подумать, что ключевыми словами для ле-
та являются слова — труд, усердие, усилия, терпение, уход 
за тем, что посеяли. Изобилие зависит от того, что мы сами 
трудимся для достижения цели, ничего не идет к нам в руки 

без труда. А Осень – период подведения итогов, время сбора 
плодов своего труда, время быть очевидцами Божьих чудес 
— изобильного урожая. Время испытывать радость от труда. 
После представления каждого сезона, женщины возносили 
свои молитвы Богу.

да сезоны года меняются, а Божья любовь пребывает во-
век! его Любовь, как дерево, которое пускает глубоко корни 
во все наше существо и нередко продолжает зеленеть и цве-
сти даже на развалинах нашего сердца... поэтому нам нужно 
оставаться укорененными во христе, подобно тому, как де-
рево укоренено в почве.

«Благословен человек, который надеется на господа, 
и которого упование — господь. Ибо он будет как дере-
во, посаженное при водах и пускающее корни свои у по-
тока; не знает оно, когда приходит зной; лист его зелен, и 
во время засухи оно не боится, и не перестает приносить 
плод» (Иер. 17:7, 8).

Прозвучала заключительная молитва и пение, но и после 
этого не хотелось расходиться. Сестры радовались, обща-
лись и говорили, что хочется многое изменить в своей жиз-
ни, в служении. Слава нашему господу!

Надежда ПОЛяКОВА,
директор Отдела женского служения 

Восточно-Сибирской миссии
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Семьялогия
или как стать счастливее за шесть встреч

Обновить остывающие чувства, сделать отношения меж-
ду супругами более глубокими, нежными, доверительными, 
лучше понять друг друга – все это было целью захватываю-
щих встреч цикла «СемьяЛогия» в рамках евангельской про-
граммы, прошедшей в марте в первой ростовской общине.

Вечерние встречи были насыщены, интересны и охваты-
вали не только тех, кто уже состоит в браке, но и тех, кто толь-
ко мечтает или готовится к супружеству или желает помогать 
советом другим в этом направлении.

В первый вечер собравшиеся услышали от психолога-кон-
сультанта и руководителя семейного служения Кавказской Со-
юзной Миссии Татьяны Сахаровой советы о том, как понять 
мужчину. А причины кризиса в семейной жизни были подроб-
но на основе текстов из Священного Писания, представлены 
психологом и пастором КСМ Александром Сахаровым.  

Во второй вечер пришедших ожидала тема от Татья-
ны с интригующим названием «Как понять женщину?», а 
Александр поведал слушателям о том, как прошлое вли-
яет на настоящее и каким образом избавиться от травма-
тичного прошлого.

Третья встреча была самой «эффективной», так в этот ве-
чер Татьяна делилась эффективными методами коммуника-
ции, а Александр глубоко и всесторонне поведал слушате-
лям об эффективной модели семьи.

На следующей встрече  речь шла о том, как с любовью и 
мудростью решать правильно конфликты и о том, как опре-
делить и удовлетворить потребности каждого из супругов. 
Так, в процессе семинара мужчины узнали, что у них есть 
масса вполне обоснованных потребностей, которые должны 
удовлетворяться: например, потребность жить в уютном до-
ме рядом с привлекательной спутницей, которая ценит муж-
чину и признает все, что он делает для нее, а также готова 
уделять ему особое внимание. При этом для полного счастья 

ему необходимо выучить не только свои потребности, но и 
потребности супруги, которой необходимо общение и от-
крытость мужа, близость, достаток, а также посвящение су-
пруга семье. И конечно, все это важно не только знать, но и 
удовлетворять.

В пятый вечер присутствующие смогли услышать важные 
советы от Татьяны как понять, что такое созависимые отно-
шения: любовь или подделка. Александр Сахаров в этот ве-
чер говорил о важности интимной близости в семье. 

В шестой заключительный вечер, гости и члены церкви смог-
ли пообщаться друг с другом за чашкой чая с вкусными угощени-
ями за столами. Татьяна провела семинар с очень оптимистич-
ным и вдохновляющим призывом в названии: «Придаем браку 
свежесть». Заключительная тема Александра отвечала на вопрос 
о том, где найти ресурсы для строительства счастливой семьи. В 
заключении пастор сделал призыв – выйти на сцену для особой 
молитвы тем, кто хотел бы посвятить свою жизнь Богу. 

В завершении всех вечеров также звучало предложение, 
адресованное присутствующим гостям, глубже изучить Свя-
щенное Писание, записавшись на занятия «Школы Библии». 
гости, впервые приходившие в церковь, получали в подарок 
христианские книги года. 

Все темы, обсуждаемые на протяжении шести вечеров, 
были чрезвычайно интересны, насыщенны и с разных сторон 
раскрывали тот многогранный дар под названием «любовь», 
который людям господь. 

Все вечера программы доступны к онлайн-просмотру 
в ютубе на канале общины: 

https://www.youtube.com/playlist?list=PLRGODMCL9Touf8o8tOlsRfojPPhIIk4Hg 

Наталья СеМАК, 
отдел информации общины Ростов-1

https://www.youtube.com/playlist%3Flist%3DPLRGODMCL9Touf8o8tOlsRfojPPhIIk4Hg%20%0D
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Ответ на этот вопрос искали участники весенней встречи 
за чашкой чая, которая прошла 12 марта во 2-й общине горо-
да Шахты. Среди собравшихся с этот день в доме молитвы 
было 16 гостей церкви.

Надо сказать, что мероприятию предшествовала долгая и об-
стоятельная подготовка, в первую очередь — молитвенная. В 
феврале и начале марта община активно участвовала в 40-днев-
ном молитвенном марафоне. В течение всего этого времени чле-
ны церкви собирались в онлайн и в молитвенном доме, чтобы 
молиться вместе, также молились по парам. На общих встречах 
присутствовали и те, кто робкими шагами идёт к Небесному От-
цу. На возникавшие у них вопросы отвечал пастор Николай чеке-
лек. В конце каждой встречи составлялись списки из имен род-
ных, друзей, соседей, сослуживцев по работе, об обращении ко-
торых согласились молиться. И Бог ответил молитву.

После окончания молитвенного марафона многие из тех, 
о ком возносились молитвы, были приглашены на встречу за 
чашкой чая. Во время мероприятия было много пения и сти-
хотворений. В заключении Николай Степанович в короткой 
проповеди подвёл итог всех ответов на вопрос, что же такое 
счастье? Пастор отметил, что оно может быть только в Боге! 

Каждый присутствовавший получил в конце встречи 
подарок и приглашение на евангельскую программу. Об-
щина молится о том, чтобы все гости встречи и другие 
люди из молитвенного списка обратились к господу и от-
дали ему свои сердца и жизни.

Татьяна ЗАйЦеВА,
г. Шахты

что такое счастье?
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клуб «здоровье» расширяет свою работу

В январе 2023 года в общине поселка Балахта Краснояр-
ского края начал работу клуб «Здоровье». Первое занятие 
пришлось на самый холодный день месяца, но это не стало 
препятствием для увлеченных и посвященных сестер.

К нашему дружному коллективу присоединились 2 жен-
щины не члены церкви, которые активно включились в оздо-
ровительные мероприятия.

Руководитель клуба провела комплекс упражнений 
для опорно-двигательного аппарата; видеозарядка от док-
тора Шишонина научила правилам гимнастики для шейно-
го отдела. 

Также собравшиеся размышляли о том, как чудесно го-
сподь сотворил наш организм, позаботился о взаимодей-
ствии всех органов и систем и дал законы здоровья. Внима-
нию участников клуба была предложена тема о пользе ви-
тамина д в зимний период, когда недостаточно солнечного 
света и витаминов. Завершилась встреча дегустацией вита-

минных салатов, которые приготовили дети и подростки, 
пришедшие с мамами. В качестве бонуса каждый получил 
пакетик ферментированного чая Кипрей от дины, рецепты 
витаминных салатов и много положительных эмоций.

В начале апреля прошло очередное занятие в клубе «Здо-
ровье». В этот раз нас поддержало молодое поколение: дети 
членов церкви и приглашенных гостей с большим удоволь-
ствием принимали участие во всех секциях нашего клуба. 
Все дружно сделали лечебную гимнастику с палкой, приняли 
скипидарные ванны, приготовили «черную икру» из семян 
чиа. А на «десерт» получили рецепт приготовления вкусней-
ших полезных конфет из зеленой гречки. Закончили занятие 
клуба чаепитием и дегустацией конфет. Было очень тепло, 
уютно, полезно и вкусно!

дина ПОхАБОВА,
Отдел здоровья общины поселка Балахта, 

Красноярский край



15 (808) апрель 202336 ДЕНЬ ЗА ДНЕМЗа ЗдороВый обраЗ жиЗни

Шаурма или по-питерски «шаверма» изначально бы-
ла арабским блюдом, традиционно приготовляемым из 
лаваша, в который заворачивалось жареное мясо со све-
жими овощами и соусом. Обычно ее едят руками без ис-
пользования столовых приборов. Шаверма – это отлич-
ный вариант быстрого и вместе с тем сытного перекуса. 
Классическая шаверма готовится с использованием мяса, 
а вегетарианская из овощей с тофу.

Во время мастер-класса участницы подготовили все не-
обходимое. Анна показала, какие ингредиенты нужны, что-
бы сделать шаверму в домашних условиях, а также показала, 
как готовить сырный соус из тофу. Получилось очень вкусно! 
Организаторы встречи надеются, что такие встречи вдохно-
вят женщин изучать тему здорового питания и готовить по-
лезные блюда для домашних. 

Отдел информации СЗО

Вегетарианскую шаверму учились готовить в 
петроградской общине Санкт-петербурга

8 апреля в субботу после богослужения в Петроградской общине Санкт-Петербурга провели мастер-класс по приго-
товлению вегетарианской шавермы. Мастер-класс провела Анна Кушнарук, руководитель отдела здоровья Северо-За-
падного Объединения.
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3 апреля в Великом Новгороде совместными усилиями 
новгородской общины адвентистов седьмого дня и благотво-
рительного центра «якорь» были проведены две выставки 
здоровья. Целью мероприятий стала популяризация здоро-
вого образа жизни среди населения. Социальный центр «до-
бро» и Центр многодетных семей тепло приняли участников. 

Сегодня поиск простых и действенных методов оздоров-
ления актуален для каждого. На выставке здоровья были 
представлены различные разделы – здоровое питание, фи-
зические упражнения, правильный отдых и духовное здоро-
вье. Участники выставки получили массу полезной информа-
ции о том, как вести здоровый образ жизни и как можно из-
менить свои привычки. Посетители узнали, какие продукты 
нужно исключить из рациона, чтобы избежать заболеваний и 
проблем с избыточным весом. гостям оздоровительного ме-
роприятия были продемонстрированы примеры спортивных 
тренировок, а также их пригласили на кулинарные мастер-
классы и мероприятия для духовного роста. На встрече ца-
рила добрая, располагающая к живому общению атмосфера, 
звучали жизнеутверждающие и вдохновляющие песни.

В местах проведения выставок здоровья руководители 
социальных центров были рады предоставить свои площад-
ки для реализации этой инициативы и пригласить людей на 
мероприятия по укреплению здоровья. Это очень вдохнови-
ло организаторов продолжать свой труд, в ближайших пла-
нах – организация клубов здоровья. 

Сотрудники социального центра «Серебряные волон-
теры», узнав о проведении выставок и поучаствовав в них, 
пригласили организаторов оздоровительной встречи прове-
сти такую же на базе их помещения. Так, за один день за-
вязалась дружба сразу с тремя социальными центрами, что 
очень радует!

Большую помощь в организации выставок здоровья ока-
зали члены адвентистской церкви Великого Новгорода, па-
стор Федор Тукало, а также члены общин г. Санкт-Петербурга, 
которые активно помогали в проведении мероприятий. Ор-
ганизаторы признательны каждому, кто потрудился, чтобы 
сделать эти события возможными.

Анна КУШНАРУК

В социальных центрах Великого новгорода 
провели выставки здоровья
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ТК «Надежда»: Наталья, расскажите о том, как вы реши-
ли открыть магазин-кафе вегетарианского питания?

Наталья Воронина: я много лет работала в редакции газе-
ты «Сокрытое Сокровище», и, наверное, многие из вас чита-
ли еще одну газету, которую издает наша редакция, – «Ваши 
ключи к здоровью». То есть темой здорового образа жизни я 
и все сотрудники нашей редакции интересовались очень жи-
во. И однажды мы поняли, что вместе мы можем делать что-
то для жителей нашего города для того, чтобы популяризи-
ровать эту тему еще сильнее. То есть не только учить людей 
на бумаге, но и делать что-то на практике. В конечном итоге 
(это был долгий процесс) мы решили открыть для жителей 
нашего города такой магазин и не ошиблись – это действи-
тельно стало очень востребовано.

ТК «Надежда»: Открывая вегетарианский магазин-ка-
фе, что особенного вы хотели предложить людям? У вас ве-
гетарианское кафе или веганское?

Наталья Воронина: Начну с последнего вопроса. Мы стара-
емся не применять термин «веганский», потому что веганство 
– это особая философия, а не просто диета. У нас своя филосо-
фия, мы продвигаем здоровый образ жизни. Мы обучаем лю-
дей на школах здоровья, на клубах здоровья. Одновременно 
с этим, когда ты рассказываешь человеку о пользе какого-то 
продукта, логично, что ты предлагаешь купить его в магази-
не. Но человек не всегда готов к новому, поэтому кафе – это 
та прекрасная возможность, когда ты можешь помочь челове-
ку впервые попробовать этот продукт, познакомиться с ним, а 
затем уже приобрести, чтобы готовить дома для своей семьи. 

Смотрите репортаж на телеканале «Надежда»

ТК «Надежда»: Мы почитали отзывы в интернете о ва-
шем кафе, очень хвалят меню. Расскажите, как рождаются 
самые лучшие и здоровые рецепты в Йошкар-Оле?

Наталья Воронина: часть рецептов рождается в йошкар-
Оле, а часть – это просто богатый опыт нашего замечатель-
ного сообщества адвентистов седьмого дня. Практически все 
наши сотрудники – члены адвентистской церкви. А Церковь 
адвентистов седьмого дня очень богата знаниями по здоро-
вью. И мы используем многочисленные рецепты, разрабо-
танные на разных предприятиях. Мы имеем общение с со-
трудниками других центров здоровья и магазинов здорово-
го питания, делимся опытом друг с другом, и вот таким обра-
зом собиралось наше меню.

ТК «Надежда»: Какой ассортимент у вас в магазине? Ка-
кие продукты вы предлагаете, что-то особенное есть — то, 
ради чего стоит к вам прийти?

Наталья Воронина: диабетики, которые к нам прихо-
дят, говорят, что у нас рай для людей с этим заболевани-
ем. Потому что для них это возможность сделать питание 
разнообразным. Многие из наших постоянных покупате-
лей — это родители, которые заботятся о питании своих 
детей. Поэтому большим спросом пользуются полезные 
сладости, различные готовые завтраки. Также у нас есть 
и самые простые продукты, мы торгуем крупами, хлопья-
ми — тем, что люди используют каждый день. Стараемся 
держать невысокие цены.

«чечевице» — 5 лет
1 апреля исполнилось 5 лет магазину-кафе здорового питания «Чечевица», который работает в Йошкар-Оле. В го-

стях у телеканала «Надежда» побывала и ответила на вопросы директор кафе Наталья Воронина.

https://youtu.be/Ii-C0Vv5vL4
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ТК «Надежда»: Значит, посетители вашего кафе — 
это абсолютные любые люди, самые разные категории, 
кроме тех, кто не мыслит свою жизнь без мяса вообще. 
Но есть мнение, что вегетарианство — это что-то недо-
стижимое и дорогое, не для всех.

Наталья Воронина: Знаете, хочется сбить с понятия «здо-
ровое питание» налет элитарности, который сейчас возник. 
Кажется, что здоровое — это очень дорого, это недоступно. 
Мы стремимся показать, что это доступно.

ТК «Надежда»: Наталья, до работы в «Чечевице» у вас 
не было опыта ведения кафе. Интересно, когда вы создава-
ли это кафе, вы задумывали его как бизнес-проект?

Наталья Воронина: Конечно, самоокупаемость как цель ста-
вилась. Это естественно, потому что мы хотим, чтобы этот проект 
жил долго. чтобы он жил не 5 лет, а десятилетиями. Поэтому фи-
нансовая составляющая имеет свое значение. Но, с другой сторо-
ны, для нас как энтузиастов этого дела, важнее люди, чем день-
ги. Поэтому мы рады каждому посетителю — и тем, кто покупает 
на 2000 рублей, и тем, кто покупает на 50 рублей. Мы рады всем.

ТК «Надежда»: Со 2 по 7 апреля в кафе «Чечевица» про-
ходила Неделя здоровья, которую вы приготовили специ-
ально к своему дню рождения. Вы довольны результатами 
проведения этой инициативы?

Наталья Воронина: Во-первых, нельзя не вспомнить о 
том, что 7 апреля – это Всемирный день здоровья. Поэтому 
поздравляю всех с этим замечательным праздником. И это 
еще один повод напомнить людям о важности здорового об-
раза жизни. Мы очень довольны теми мероприятиями, кото-
рые у нас прошли. У нас была акция по определению биоло-
гического возраста, на которую пришло много новых людей. 
Прошел традиционный Клуб здоровья, который собирается в 
нашем кафе каждую неделю. Также состоялись другие меро-
приятия, которые мы использовали для того, чтобы побудить 
большее количество людей заботиться о своем здоровье.

ТК «Надежда»: 5 лет для бизнеса — это достаточно се-
рьезный срок. Как вам удалось выжить в условиях конку-
ренции, несмотря на то, что ваш магазин и кафе не работа-
ют по субботам, не торгуют алкоголем, и даже чаем и кофе?

Наталья Воронина: У нашего магазина, как у всех прочих 
адвентистских магазинов здорового питания, есть особенно-
сти, которые не могут повторить другие проекты. Первое на-
ше преимущество — это колоссальная заинтересованность у 
всего нашего коллектива в людях, которые к нам приходят. 
Мы искренне этим людям рады. Мы движимы не коммер-
ческой целью — заработать. Наша цель — это популяриза-
ция здорового образа жизни и желание поделиться с людь-
ми Божьими благословениями, и это дает нам свободу. Мы 
не смотрим на человека как на покупателя, который должен 
оставить у нас определенную сумму. А мы просто искренне 
рады каждому посетителю. И люди это ценят.

Второе преимущество — это богатство знаний о здоро-
вом образе жизни и взвешенный подход к этому вопросу, 
которыми обладает Церковь адвентистов седьмого дня и ко-
торый основан на Слове Божьем. Сегодня многие говорят о 
здоровье, и порой эта тема освещается очень однобоко. Кто-
то предлагает тот или иной продукт в качестве панацеи. Мы 
же, кроме питания, обращаем внимание людей на другие 
принципы здоровья (физические упражнения, отдых и т. д.) 
и, конечно же, на духовный аспект оздоровления. И многим 
разумным людям нравится именно такой подход.

Наше третье преимущество — это наличие нашего собственно-
го производства и кафе, где мы можем готовить пищу по уникаль-
ным рецептам. То есть мы обладаем эксклюзивом, который не мо-
гут повторить наши конкуренты, и считаем, что будущее у нас есть.

ТК «Надежда»: Сейчас очень популярна тема франшиз. 
Все предлагают франшизы, пытаются на этом зарабаты-
вать. Скажите, вы когда-то думали о франшизе? Допустим, 
кто-то решил открыть в своем городе «Чечевицу», вы мог-
ли бы помочь в этом?

Наталья Воронина: я вам честно скажу, что занялась этим про-
ектом только потому, что сразу видела эту перспективу — созда-
ние сети магазинов здорового питания, которые создадут имен-
но христиане. Не важно, как эти магазины будут называться. Речь 
идет скорее не о франшизе, а об ассоциации адвентистских ма-
газинов, которые будут помогать друг другу, начиная от совмест-
ного закупа товара до духовной и консультативной поддержки 
проектов, которые переживают какие-то сложности или нужда-
ются в развитии. Сейчас у нас первые два человека приехали на 
стажировку из других городов. Это люди, которые хотят открыть 
собственные торговые точки. Месяц они будут находиться у нас, 
проходить обучение. Мы научим их работе в пекарне, в конди-
терском цехе и непосредственно в магазине, в кафе, дадим зна-
ния по учету товара, по рекламе, по оборудованию. В общем, по-
делимся всем, чему можно обучиться за месяц.

ТК «Надежда»: Наталья, как тем, кто заинтересован в от-
крытии магазина в своем городе, попасть к вам на обучение?

Наталья Воронина: Мы готовы принимать стажёров на регу-
лярной основе. Пожалуйста, приезжайте. Все желающие могут 
написать нам в социальных сетях, и мы обязательно ответим.

ТК «Надежда»: Наталья, благодарим вас за интервью. 
Дорогие друзья, полную версию интервью вы сможете по-
смотреть в нашем телеграм-канале. Двери магазина-кафе 
«Чечевица» открыты для всех посетителей с воскресенья 
по пятницу, суббота — выходной. Посетить кафе можно по 
адресу: г. Йошкар-Ола, Ленинский проспект, д. 41. Подпи-
сывайтесь на «Чечевицу» в телеграм!

елена ЛеУхИНА,
Отдел информации еАд

По материалам ТК «Надежда»
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В субботу, 8 апреля, церковь адвентистов седьмого дня 
в г. домодедово провела евангельскую инициативу «Оставь 
плохое, возьми хорошее». Во время мероприятия участники 
общались с прохожими и делились евангелием.

8 апреля в г. домодедово волонтеры церкви адвентистов 
провели евангельскую инициативу под названием «Оставь 
плохое, возьми хорошее». Во время мероприятия участники 
не только общались с прохожими, но и делились евангелием.

Вот как это было. Проходящим предлагалось написать 
на листочке что-то плохое, негативное, что их тревожит и 
беспокоит. Потом нужно было положить этот листочек в ко-
робку «Оставь плохое». После этого предлагали вытащить 
одну бумажку из другой коробки «Возьми хорошее». Люди 

откликались и охотно писали плохое, с радостью вытаскивая 
хорошее. В качестве «хорошего» были написаны библейские 
обетования. Это обещания Бога о том добром, что есть в его 
сердце к человеку. Было волнительно и необычно!

В результате этой небольшой акции 70 человек прочи-
тали обетования, 42 человека услышали евангелие, с 15 ре-
бятами помолились, а для дальнейшего общения оставили 
свои контакты 16 человек. Организаторы увидели, что та-
кие встречи — отличная возможность для встречи с новыми 
людьми и дальнейшего общения.

Андрей деМИдОВ, 
Вадим МАКИяН

«оставь плохое, возьми хорошее»:
евангельская акция в Домодедово
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В конце марта члены севастопольских общин собрались, 
чтобы убрать мусор на территории от ближайшей автобусной 
остановки до здания одного из молитвенных домов города.

Среди участников было 18 братьев и сестер из двух об-
щин Севастополя. Этот небольшой коллектив потрудил-
ся, как организованная команда. Каждый участник получил 
свое задание для того, чтобы работа была выполнена быстро 
и эффективно.

Местные жители присоединились к уборке возле своих 
придомовых территорий, собирая большие мешки мусора и 
подстригая зелёные насаждения. Также соседи с благодар-
ностью вспоминали и прошлые подобные мероприятия по 
уборке территории, которые организовывали члены церкви. 

Прохожие также благодарили и хвалили трудящихся, ин-
тересуясь, какую организацию они представляют. Братья и 
сестры с радостью рассказывали, что они посещают адвен-
тистскую церковь, которая находится на этой улице. 

В результате, территория стала выглядеть значительно 
чище и приятнее для глаз. 

Слава Богу и благодарность всем участникам акции, на-
правленной на то, чтобы сделать окружающую среду лучше 
и жизнь ближних комфортнее – ведь такое социальное слу-
жение – это чистое благовестие!

Мария УхВАНОВА,
отдел информации церкви г. Севастополя

чистое благовестие в Севастополе
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На мероприятие собрались представители различных на-
правлений нашего ВУЗа.

На конференции были представлены доклады и пре-
зентации, посвященные различным тематикам: от педа-
гогики и лингвистики до теологии. Участники конферен-
ции обсуждали свои исследования и делились опытом 
работы в своих областях.

Мы задали несколько вопросов организатору конферен-
ции и проректору по научно-исследовательской деятельно-
сти дмитрию Александровичу Фокину.

В чем вы видите преимущества данной конференции?
Научная конференция — это хорошая возможность под-

готовиться к публичной защите дипломных и выпускных ра-
бот, научиться выступать перед аудиторией, развить навыки 
ораторского искусства, научиться четкому изложению своих 
мыслей, что для гуманитария является важным умением. На-
конец, подготовка докладов по темам исследований — за-
мечательное средство, чтобы приобрести способности к осу-
ществлению научной работы.

Особенно ценно то, что на конференции мы находим-
ся в дружеской, братской обстановке и можем обсудить 
наши доклады. Насколько будут интересными наши об-
суждения, а также вопросы к выступающему и их ответы 
— зависит полностью от нас.

Ну и кроме того, как и прежде, студенты, подготовив-
шие самые интересные доклады будут отмечены памят-
ными подарками.

что, на ваш взгляд, самое сложное в выступлении 
докладчика?

По-моему, сложнее всего адаптировать сухой язык 
проведенного научного исследования для слушающих. 
Очень трудно как-то эмоционально приблизить научные 
факты конкретной темы доклада к разносторонним инте-
ресам аудитории.

Какой совет вы можете дать выступающим?
дорожите возможностями, которые предоставляет вам 

учеба в нашем вузе, в том числе и участие в научных кон-
ференциях, а также последующую публикацию ваших докла-
дов в научных сборниках. После учебы, вполне может слу-
читься так, что тренироваться будет негде, а исследователь-
ские навыки вам в любом случае понадобятся.

Фотоальбом конференции 
https://vk.com/album-77696649_292773198

Пресс-служба Заокского Университета
Контакты: info@zau.ru

Телеграм-канал: https://t.me/infozau

В заокском университете
состоялась научно-практическая конференция

https://vk.com/album-77696649_292773198%0D
https://t.me/infozau%0D
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Студенты заУ приняли участие в семинаре
по социальному волонтерству в москве

группа студентов Заокского университета на минув-
шей неделе приняла участие в семинаре по социальному 
волонтерству в Москве. Наши студенты познакомились с 
деятельностью социального центра «даниловцы», посе-
тили благотворительный фонд «доктор Лиза» и посмо-
трели на работу благотворительного фонда «Справедли-
вая помощь».

Волонтерство студентов – это деятельность, которая пользу-
ется все большей популярностью в современном мире. И в Заок-
ском университете волонтерство активно развивается.

Пресс-служба Заокского университета
Контакты: info@zau.ru

Телеграм-канал: https://t.me/infozau 

%20https://t.me/infozau%20%0D
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В Краснодаре 2 апреля впервые прошел медиафорум, 
где обсуждалась роль коммуникационных технологий и 
социальных сетей в жизни христианина и в деле распро-
странения евангелия.  

Тема действительно очень актуальна в наше «гаджето-
вое» время. Молодое (и не только) поколение сейчас, фак-
тически, учиться жить в этой всемирной паутине. И раз ин-
тернет настолько проник в нашу жизнь, то, как мы, как народ 
Божий, должны использовать его в том поручении,  которое 
оставил нам Бог: «идите и научите все народы...»?

В поручении говорится «идите». Как далеко можно уйти? 
С расширением технологических возможностей, это слово 
приобретает более масштабный смысл.  Вы сейчас можете 

быть на другом конце мира, при этом находясь в своём до-
ме. Бог допустил жить нам в такое время. Учитывая стреми-
тельное развитие различных технологических новшеств, че-
ловек теперь не только перед Богом как на ладони, но и пе-
ред самим человеком.

если сейчас информация стала прозрачной и общедоступ-
ной, что мешает нам вносить в это порой «заболоченное» ме-
сто свет и истину Божьего Слова? Как важно благовествовать, 
имея столько коммуникативных связей и возможностей.

На форуме речь шла о формировании медиамышле-
ния, обсуждалась работа на разных медиа площадках: Теле-
грамм, Инстаграмм, Ютуб. Также участники встречи анализи-
ровали ошибки фото и видео сьемки, рассматривали какое 
техническое оснащение необходимо для проведения транс-
ляции Богослужений.

Однако, стоит отметить, что в благовестии через интер-
нет есть тонкие грани. Первая - истинная мотивация. Кого мы 
стремимся прославить, когда выкладываем на своих медиа-
площадках весть об истине Божьей? Себя? Свои каналы? Со-
циальные страницы? Мы хотим больше лайков и подписок? 
Просмотров? Или же мы расширяем аудиторию и радуемся 
тому, что семена Слова Божьего посеяны среди новых людей? 

И второе — это грань между реальной жизнью и интер-
нетом. да, технологии с одной стороны - это хорошо: быстро, 
легко и удобно. Однако простой цифровой код никогда не 
заменит живую музыку, живое общение, пение, книги. Ин-
тернет пространство — это инструмент, но не личность. Так 
давайте же использовать этот инструмент, а не позволять 
ему заменять нас самих!

Анжелика гНедАШ

медиафорум возможностей 
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Служители отдела информации кавказа 
обсуждали, как использовать современные 
средства коммуникации для миссии

В Ростове-на-дону в духовно-административном центре 
Кавказской союзной миссии (КСМ) 9 апреля состоялась об-
учающая консультативная встреча для руководителей и во-
лонтеров отдела информации.

девизом встречи стали известные слова из евангелия 
от Матфея «Проповедано будет сие евангелие Царствия по 
всей вселенной…» (Мф. 24:14).

Участники встречи собрались из разных уголков КСМ, что-
бы поделиться опытом, задать интересующие их вопросы и 
получить знания и наставления, необходимые для служения. 
На мероприятии в зале присутствовало 20 человек, по ви-
деосвязи подключались также еще 15-17 участников. Среди 
них были руководители отдела информации конференций, 
пасторы и заинтересованные в служении отдела информа-
ции члены церкви.

Участие в этой консультативной встрече принял и руко-
водитель отдела информации и медиаслужения евро-Азиат-
ского дивизиона (еАд) Павел Либеранский. На онлайн-связи 
также присутствовал и координатор интернет-проектов еАд 
Марьян Максимчук.

Открывая встречу, служитель Кавказской союзной миссии Ро-
ман Маринин отметил, что распространение информации как в 
библейские времена, так и сегодня являлось важной миссией.

Павел Либеранский обратился к собравшимся в пропове-
ди, а затем в рамках семинара рассказал об основных прин-
ципах информационной политики Церкви христиан адвенти-
стов седьмого дня. На этой встрече была представлена стра-
тегия работы отдела информации в современных условиях.

Он подчеркнул, что сегодня всем, кому поручено это слу-
жение, кого к этому призывает господь, необходимо учить-
ся уметь красиво и доступно представлять Благую весть, ис-
пользуя большие возможности, которые нам предоставляют 
современные средства массовой коммуникации.

Также Павел Иванович обратил внимание на цель отдела 
информации адвентистской Церкви — строить мосты. Людям 
нужно нести информацию о Церкви, ее жизни, мероприятиях, 

ею проводимых, ведь если мы не дадим информацию о на-
шей Церкви, ее дадут другие люди, и, вполне вероятно, что 
эта информация будет искаженной. Нам же доверена весть, 
и мы обязаны ее передать миру. 

Особое внимание на встрече было уделено развитию ин-
тернет-евангелизма. Марьян Максимчук рассказал о новых 
технологиях и возможностях для создания текстового, аудио 
и видеосообщения.

Во время консультативной встречи собравшиеся услыша-
ли также рекомендации по написанию текстов и организа-
ции отдела информации в общине и конференции. Отдель-
ное внимание было уделено освещению реализации проек-
та «Школа Библии» в общинах и конференциях. 

Разъезжаясь, участники встречи понимали, что впереди 
их ждет много работы, чтобы научиться нести весть о христе, 
библейской истине и его Церкви.

Мариам АНАНяН,
отдел информации КСМ
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В субботу, 8 апреля 2023 года, в адвентистской церкви 
с. Буцень, хынчештского района, Молдова, прошло торже-
ственное богослужение, посвящённое празднованию 3-й го-
довщины основания молитвенной группы! По этому случаю 
община широко открыла свои двери для приема гостей из 
разных регионов и общин страны, и не только. 

В торжественном богослужении приняли участие гости 
из населённых пунктов: Молешты, яловены, Ивановка Но-
уэ и другие гости из страны и из-за рубежа. Точно так же на 
празднике присутствовали гости из-за пределов церкви, ко-
торые с радостью слушали молитвенные опыты, которыми 
поделились присутствующие на празднике. 

Три года назад, во время пандемии Covid-19, пастор 
Илья Ляху вместе с супругой образовали онлайн-молит-
венную группу, к которой позже присоединились несколь-
ко общин. Цель этой группы была поддержка людей в это 

трудное время испытаний и болезней. Из 10-15 человек, ко-
торые собирались в зуме каждое утро в 7:00, выросло число 
до 100 человек и более.

В этот период было вознесено много молитв Богу, 
и многие из них были благословениями, излитыми Им. 
«Бог творит чудеса сегодня, как раньше», — они не пе-
реставали рассказывать присутствующим о своих опытах. 
Так, с утра до вечера в общине села Буцень звучали мо-
литвы хвалы и благодарения Богу. С небольшим переры-
вом в обед все присутствующие на празднике не переста-
вали делиться своим молитвенным опытом, который они 
пережили с Богом. Слава господу за всё!

Валентин МИСТРяНУ,
пастор церкви АСд с. Буцены, 
хынчештского р-на, Молдова

Bстреча молитвенной группы
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«атмосфера неба»

Под таким названием 1 апреля в Ставрополе прошел кон-
церт христианской песни. На него были приглашены испол-
нители из различных общин: Минеральные воды, Пятигорск, 
ессентуки и, конечно, сами ставропольцы. 

В программе были сольные пения, дуэты, квартеты, выступления 
ансамблей и инструментальных коллективов. Все участники были хоро-
шо подготовлены, каждый номер вдохновлял и рассказывал о христе. 

Конечно, у мероприятия была и евангельская цель. На кон-
церт были приглашены и присутствовали гости, которые смогли 
немного больше узнать о Спасителе. Одна из участниц концер-
та также была первый раз в храме и исполнила песню о любви. 

Концерт прошел на одном дыхании. В конце все участни-
ки исполнили общую песню, в которой пригласили сделать 
выбор в пользу христа и идти за Ним.

После концерта всех ждал вкусный чай с угощениями, где 
все присутствующие могли пообщаться и прославить Бога за 
те таланты, которые он доверил каждому.

Марина ПЛУгАТАРеВА,
отдел информации СКМ



15 (808) апрель 202348 ДЕНЬ ЗА ДНЕМЛюди церкВи

ВаСилий СТУДенникоВ: 
«Без Бога Я не мог разорВаТь
замкнУТЫй крУг греХа и СмерТи».

— Василий, расскажите о себе, о вашей семье? Где вы 
живете и трудитесь?

Живу я в г. Житикара Кустанайской области, Казахстан. 
Работаю как частный предприниматель – торгую велосипе-
дами и сантехникой. Женат. Жена – Светлана Васильевна 
трудится вместе со мной.

— Путь к Богу. На каком отрезке жизни вы встретились с 
адвентистами седьмого дня? Как произошло ваше обраще-
ние? Откуда истоки вашей веры?

С детства верил в Бога, что Он где-то есть на небесах. Мно-
го раз Он был близок ко мне, но я его не узнавал, поэтому при-
шлось отсидеть в тюрьме полжизни. Из пяти судимостей я от-
сидел 21 год. И, наконец, когда очутился в тубзоне, где меня 
уже «съедал» туберкулез, остались только кожа да кости, при-
ехали в зону адвентисты седьмого дня – пасторы Зиганшин Вя-
чеслав Рашитович и Андрей Валерий Викторович. Тогда и со-
стоялась моя встреча со христом, я уверовал в Него и принял 
водное крещение. Это было в 2004 году в зоне особого режи-
ма в поселке долинка Карагандинской области на последнем 
сроке в мою пятую судимость. Эту встречу Бог готовил: до того, 
как я попал в долинку, я читал православную литературу, уче-
ние святых отцов и начал свой путь к Нему. 

Помню день, когда в безысходности я сидел за бараком, 
в руках – старый баян – половины кнопок нет, и ко мне подо-
шел Владимир Астраханкин – большой начальник в миру, но 
получивший 20 лет зоны и отсидевший пять лет в одиночке, 
но к тому времени он стал христианином, адвентистом, и он 
пригласил меня в молельную комнату, в которой проводят 
пасторы библейские занятия с заключенными. я спросил: «А 
там можно играть на баяне, петь?», он ответил: «Приходи». 

И, когда приехал пастор, я пришел на это собрание, хотя си-
дельцы говорили мне и другим: «В молельную комнату не 
ходите, там икон не признают».

Бог меня освободил на три года раньше, и братья меня напра-
вили в реабилитационный центр в г. Житикару – жить и служить. 

— Василий, что было решающим в том, что вы приняли 
Христа и стали служить Ему?

Решающим шагом для принятия христа стало то, что я 
устал от самого себя. Без Бога я не мог разорвать замкнутый 
круг греха и смерти.

— Кто повлиял на ваше духовное становление и кем вы 
были призваны на служение?

Большое участие в моем духовном становлении и восста-
новлении принял брат во христе, который и крестил меня – 
мой пастор Вячеслав Зиганшин. Весь срок он меня поддер-
живал и морально, и материально. А после освобождения он 
с радостью принял меня в свой дом.

В последующие годы мы проехали с пастором Вячеславом 
Рашитовичем множество лагерей с проповедью о христе, с ду-
ховными программами, он проповедовал, я пел христианские 
песни, играя на баяне. Моим большим желанием было служить 
господу и найти супругу, которая была бы не просто членом ад-
вентистской церкви, но активной в служении Богу, и я четыре 
года молился о жене. Братья служители мне говорили: «Только 
не торопись. Может быть найдешь её в Жетикаре». Так и случи-
лось. Мы встретились в общине АСд г. Жетикары господь дал 
мне жену во христе. Мы уже 14 лет вместе служим Богу.

— Василий, какими профессиями и навыками вы владе-
ете? Что является вашим любимым делом?

В детстве я мечтал быть артистом театра и кино. Мечтал 
поступить в театральное училище им. Щукина в Москве, но… 
посадили в тюрьму, т. к. в жизни пришлось играть отрица-
тельные роли: алкоголика, вора, убийцы и негодяя. По жиз-
ни я – музыкант-самоучка, пишу духовные песни, а по про-
фессии – швей-моторист 3-го разряда. Моё любимое дело – 
играть на баяне, благословлять и утешать людей.

— Поделитесь опытом, когда вы особенно ощутили, что 
Бог был особенно близок?

Близость Бога я ощутил, когда в последний раз освобо-
дился и пошел устраиваться на работу. Во время прохожде-
ния медкомиссии у меня обнаружили рак правого легкого с 
метастазами. В церкви мне сделали елеопомазание. И когда 
я ехал на операцию в автобусе в г. Костанай, я мысленно об-
ратился к Богу и в молитве задал ему вопрос: «господи, что 
же мне делать? Столько лет отсидел, только женился, только 
начал жить!.. Вдруг я услышал голос господа, такой согрева-
ющий, мягкий, родной: «Василий, веруй и ты будешь жить». 
Этот голос Божий и эти слова со мной на всю жизнь! 

Когда мне сделали операцию, доктор утром зашел в палату и 
сказал, что у меня рака нет, это была туберкулёма, он ее вырезал 
и рекомендовал, чтобы я больше двигался и хорошо питался, что 
я и делаю. С того дня прошло 14 лет. Слава Великому Богу!

— Василий, какое служение вы совершаете сегодня?
У господа работы много. Несу служение благовестника, би-

блейского учителя в ребцентре. К нам приходят люди неустро-
енные, с тяжелыми судьбами, на данный момент в реабилита-
ционном центре пять человек, в год примерно проходят до 10 

Василий Петрович Студенников, частный предприниматель, автор и исполнитель христианских песен, миссионер, 
библейский учитель реабилитационного центра г. Шетикара, Казахстан.



15 (808) апрель 202349 ДЕНЬ ЗА ДНЕМЛюди церкВи

человек, помогаем им социализироваться, некоторые остаются 
на годы, некоторые уходят. Встречаю их, говорю им о Боге, про-
ходим вместе уроки – и в церкви, и центре, который становит-
ся их домом. Привлекаем их через библейские уроки к господу. 

— Василий, расскажите о вашем музыкальном служе-
нии. С чего все началось?

Там, где я родился, музыкальной школы не было, а в до-
ме была гармошка. Мои сестра и брат выучились играть, а я 
был младший в семье, научился играть на гармошке, а потом 
освоил баян, играл по слуху – это дар Божий. Вся семья наша 
музыкальная, мать-белоруска была певчая, я под её песни 
подбирал музыку, аккомпанировал ей. В зоне сочинял пес-
ни на лагерную тему, а когда принял христа, Бог перепро-
граммировал меня, и вот уже много лет с концертами вме-
сте с братьями и сестрами мы посещаем села, детские дома, 
тюрьмы, больницы. Иногда хочу написать песню, и не идёт, 
а иногда – 15 минут – и песня готова – это дар Божий. Любая 
песня найдет своего слушателя. главное – прославлять Бо-
га! Моя цель – в песне сделать призыв. Песня и должна быть 
призывом. христианство нуждается в призыве.

— Василий, а какое служение совершает ваша супруга?
Светлана – старшая диакониса, участвует в музыкальном 

служении, учитель СШ. У нас сыновья взрослые, женатые, они и 
жёны их в церкви. Любят меня как родного «пахана» (смеётся).

— Ваш любимый текст Библии и почему?
Любимый отрывок из Библии: «Уповай на господа и 

делай добро; живи на земле и храни истину. Утешайся го-
сподом, и Он исполнит желания сердца твоего. Предай го-
споду путь твой и уповай на Него…» (Псалом 36). В этих 
стихах вся христианская жизнь.

Желаю всем духовных благословений и успехов в служении христу!

Беседу вела елена КОТОВА, 
ответственный редактор 

журнала «Адвентистский вестник» 

Песни автора и исполнителя Василия Студенникова 
вы можете услышать по ссылкам:

— чистые сердцем Бога узрят - https://youtu.be/oDZHOS12cYk
— Нам родился Спаситель - https://youtu.be/l-_bodf5oRk 
— Женщина во христе - https://youtu.be/__tmtFBHUIg
— дом наш Казахстан  - https://youtu.be/8chRn7kA8Wc

%20https://youtu.be/oDZHOS12cYk
https://youtu.be/l-_bodf5oRk
https://youtu.be/__tmtFBHUIg
https://youtu.be/8chRn7kA8Wc
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Друзья! 
заокский университет готовит новую 
образовательную программу 
«информационные системы и технологии». 

И нам важно знать ваше мнение. 
для этой цели мы запускаем небольшой опрос. 
О программе:
•  При поддержке чилийского адвентистского университета
•  Бакалавриат – 4 года очно / 5 лет заочно
•  Стажировка в чили в процессе обучения
•  Выпускники смогут работать в государственных органах управ-

ления, коммерческих организациях, IT-отделах промышленных 
предприятий в области проектирования, модернизации и обслу-
живания информационных систем и сетей.

Пройти опрос: https://forms.gle/2t4DtYEPSZHHqX2R7
Пресс-служба Заокского Университета

Контакты: info@zau.ru
Телеграм-канал: https://t.me/infozau

https://forms.gle/2t4DtYEPSZHHqX2R7%0D
https://t.me/infozau%0D
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Будьте в курсе событий!
Добавьте номер +7 (963) 934-78-44 в ваши церковные группы и вы
сможете быстро получать информацию о проводимых холдингом
мероприятиях.
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Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в евро-Азиатском дивизионе 
Церкви христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий 
и инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывай-
тесь на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и со-
бытий, происходящих в Церкви христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши стра-
ницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент на 
нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные видео и проповеди. 
Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и Twitter, где мы публикуем новости и 
другую полезную информацию. Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте 
в курсе всех новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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ж и з н и  Ц е р к в и

как подписаться на рассылку новостей 

«День за Днем»?
Сделать это ОЧенЬ ПрОСТО…

вот эти 2 простых шага:
 

 

 

 
 

     

    Сделав эти ПрОСТые шаги,
     вы больше не ПрОПуСТиТе ничего важного 
     и вСегДа будете 
    в курсе событий из

   1. необходимо зайти на сайт esd.adventist.org
   2. заполнить поля в блоке 
    Подписка на газету “День за Днем” 
           и нажать       
        Подписаться
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АДВЕНТИСТСТКИЙ
		 	 	 	 		ВЕСТИК
история твоей церкви
	 	 				-	твоя	история
ИДЕМ ВМЕСТЕ

Читайте. Подпишитесь. Поделитесь.
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 ЧиТайТе  выПуСк журнала 

Лит е р а т у р н ы й 

Скачать PDF файл журнала 

           можно здесь

Сайт Отдела издательского служения

https://publishing.esd.adventist.org/ 

Лит е р а т у р н ы й

https://publishing.esd.adventist.org/uploaded_assets/110002-%25D0%259B%25D0%2595_2023_1_.pdf
https://publishing.esd.adventist.org/%20
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 ЧиТайТе  выПуСк журнала 

Лит е р а т у р н ы й 

Сайт Отдела издательского служения

https://publishing.esd.adventist.org/ 

информациЯ

CТАНЬ
ЧАСТЬЮ
ZAU TEAM

ОТ ЗАОКСКОГО
УНИВЕРСИТЕТА

https://publishing.esd.adventist.org/%20
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